
El Sistema Municipal para 
el Desarrollo Integral de 
la Familia que preside 
Diana Patricia Remes 
Oropeza, a través del área 
de Programas Sociales 

lanzó la convocatoria de 
recepción de documentos 
para la campaña de  
cirugías gratuitas para 
corrección de estrabismo 
dirigida a niñas, niños y 

adolescente.
El DIF de Poza Rica se 

ha preocupado por brindar 
atención y apoyo a las y 
los pozarricenses que más 
lo necesitan, es por ello 

que a través del equipo 
de Programas Sociales se 
han creado alianzas con 
instancias e instituciones 
para beneficio de la 
comunidad. P.3A

 

Asesinan a mujer frente 
a su hijo en Xalapa 

www.noreste.net noreste_netnoreste.net

D I A R I O  R E G I O NA L I N D E P E N D I E N T E

Estamos listos para acelerar la 
4T en Veracruz asegura Rocío 

Nahle P.5B

Denuncia Pepe Yunes supuesto 
uso de recursos estatales a favor 

de Rocío Nahle P.8A

Nosotros somos no a la 
corrupción y sí al bienestar 

del pueblo de México: Claudia 
Sheinbaum P.6B

Descartan cargos contra 
Joe Biden pese a que retuvo 

documentos clasificados P.4B

Con el compromiso de 
brindar todo el respaldo 
del gobierno municipal 
al sector educativo, el 
alcalde Leobardo Gómez 
González, inauguró la obra 
de construcción de techado 
en el jardín de niños, Fray 
Bartolomé de las Casas, de 
la comunidad El Palmar, 
donde se ejercieron 584 

mil, 853 mil pesos.
La agente municipal 

Angélica María Pedraza 
Villegas, manifestó su 
gratitud hacia el cabildo por 
la autorización y conclusión 
de dicha obra, debido a que 
por el paso del Huracán 
Grace, destruyó por 
completo las instalaciones 
del plantel. P.4A

Ante la ineficacia del 
Instituto Mexicana del 
Seguro Social (IMSS), para 
dotar al pequeño Guillermo 
Alejandro Contreras Cortés 
"Memito", un bebé de apenas 
un año de edad, que requiere 
de un medicamento para 

salvar su vida, el presidente 
de la República, Andrés 
Manuel López Obrador 
anuncio que será la 
secretaria de Bienestar, 
Ariadna Montiel, quien 
atenderá personalmente el 
caso. P.2A

DIF lanza campaña de Cirugías 
para Corrección de Estrabismo

Leobardo 
Gómez le 

cumple a la 
educación

"Memito" será 
atendido por 
la Secretaría 
del Bienestar: 

AMLO 
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Poza Rica, Ver                                                                                       
P.1NR

En atención a las necesidades de la ciudadanía pozarricense, el alcalde Fernando Remes entregó obras de gran 
relevancia en la calle Violeta, entre las calles Ignacio Zaragoza y Emiliano Zapata, ubicada en la colonia Tepeyac. 
El Presidente Municipal destacó los buenos resultados obtenidos en la entrega de esta obra, siendo prueba del 

compromiso de su administración con el bienestar de los ciudadanos. P.3A

REDACCIÓN NORESTE    
Poza Rica, Veracruz 

Progresa 
Poza Rica 
con obra 
pública

Fernando Remes entrega obras en la colonia Tepeyac y 
anuncia mayor inversión en obras para el 2024.
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IMSS se rehúsa a otorgar el medicamento a bebé de un año de edad para salvar su vida 

Denuncias realizadas en contra de Morena, no tambalean la labor que se realiza con la Cuarta 
Transformación en Veracruz, afirma Sisniega

No le fallaremos a los 
veracruzanos: Jorge Sisniega 

Mil 500 veracruzanos son 
movilizados al extranjero cada año 

Caso "Memito" será 
atendido por la Secretaría 

del Bienestar: AMLO 
ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz

Ante la ineficacia del 
Instituto Mexicana 
del Seguro Social 

(IMSS), para dotar al 
pequeño Guillermo 
Alejandro Contreras Cortés 
"Memito", un bebé de apenas 
un año de edad, que requiere 
de un medicamento para 
salvar su vida, el presidente 
de la República, Andrés 
Manuel López Obrador 
anuncio que será la 
secretaria de Bienestar, 
Ariadna Montiel, quien 
atenderá personalmente el 
caso. 

"Memito"  padece Atrofia 
Muscular Espinal (AME) 
Tipo I, y para recuperarse 
requiere de un frasco de 60 
miligramos de Ridisplan, 
un medicamento que cuesta 
casi 300 mil pesos pero que 
en el Instituto Mexicano 
del Seguro Social (IMSS), 
donde es derechohabiente, 
no se le otorgará aunque 
el presupuesto ya fue 
aprobado. 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz

Con respecto a las 
denuncias presentadas 
en contra de Morena 

en Veracruz, el Director 
Administrativo de Sesver, 
Jorge Sisniega Fernández 
afirmó que los veracruzanos 
pueden estar tranquilos de 
que los recursos públicos se 
aplican en acciones para los 
ciudadanos, y aseveró que 
cuentan con el respaldo de 
la población, por lo que las 
encuestas "patito" carecen de 
representatividad ante los 
resultados que registra la 4T.

Destacó que las denuncias 
realizadas ante la Fiscalía 
General del Estado y la 
Fiscala Especializada en 
Combate a la Corrupción, en 
contra Morena y el Gobierno 
del Estado, son libres de 
realizarse, ya que para eso 
están las instituciones, y 
subrayó: "nosotros estamos 
muy seguros de que los 
recursos públicos en el Sector 
Salud, se han utilizado bien 
para los veracruzanos".

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz

Cada año la 
Secretaría de 
Trabajo, Previsión 

Social y Productividad, 
envía a un promedio de 
mil 500 veracruzanos 
a otros países como: 
Estados Unidos o Canadá, 
para realizar actividades 
laborales en el extranjero. 

De acuerdo con 
Yoshadara Landa Vásquez 
como encargada de 
despacho de la Secretaría 
de Trabajo, Previsión 
Social y Productividad, 

explicó que en el 
programa de movilidad 
laboral, nacional e 
internacional, beneficia a 
más de 5 mil ciudadanos 
al año. 

De estos un promedio 
de mil 500 personas son 
movilidad a empleos en 
Estados Unidos, Canadá, 
Bélgica y Alemania en 
donde se solicita mano 
de obra Veracruzana, 
debido a su compromiso 
y dedicación, la mayoría 
son jóvenes en una etapa 
laboral activa. 

Explicó que el 
Servicio Nacional 

de Empleo les da la  
certeza a los ciudadanos, 
desde que salen del país, 
hasta que llegan a sus 
zonas de trabajo, incluso 
durante el transcurso 
de su contrato, para 
detectar el bienestar de 
los vinculados. 

La funcionaria estatal 
aseveró que en el caso de 
que con las prestaciones o 
algún compromiso no se 
cumplan, los trabajadores 
pueden denunciar ante 
el Servicio Nacional del 
Empleo quien realizará 
una investigación 
pertinente.

El caso llegó a la 
Mañanera del presidente 
Andrés Manuel López 
Obrador, pues ante la 
denuncia realizada por 
medios de comunicación, 
el mandatario expresó: 
"Pues aquí está Ariadna 
ella va a salir a atenderlos y 
tienen garantizado así como 
su atención médica, los 
medicamentos todo". 

El menor ya cuenta 
con más de 6 meses de 
internamiento en el hospital 
Siglo XXI en la Ciudad 
de México, en donde ya 

enfrentó un paro cardíaco, 
la infección de COVID-19, 
y una serie de afecciones es 
que debilitan su cuerpo, por 
ello los abuelos y familiares 
del menor han solicitado el 
apoyo del Gobierno Federal. 

Dicha enfermedad 
daña neurológicamente 
al menor, y le impide 
habilidades motrices como 
gatear y caminar, el caso 
del pequeño Memito ahora 
será atendido directamente 
por la Secretaría de lo 
Bienestar, aun cuando es 
derechohabiente del IMSS.

Enfatizó que serán las 
instancias correspondientes 
quienes se encargarán de 
este tipo de asuntos, "Estamos 
muy tranquilos y muy 
seguros de que todo estará 
muy bien y eso es lo que nos 
mueve, que estamos seguros 
y con la confianza de que a 
los Veracruzano les hemos 
cumplido", afirmó. 

Explicó que actualmente 
los ciudadanos pueden 
participar en un proceso 
democrático que nunca 

se había visto, y destacó 
que esté logro es digno de 
aplaudirse, sin embargo, pese 
que en algunas encuestas se 
revelan algunos resultados 
que favorecen a ciertos 
personajes, los únicos 
resultados importantes y que 
tienen representatividad son 
los de Morena. 

"Yo me quedo con las 
encuestas que realiza Morena 
y cualquier otra encuesta que 
realicen, pues bueno, serán 
libres de publicarlas, pero la 

validez las tiene la encuesta 
que realiza Morena, y algo 
muy importante que pasa 
en esa encuesta, es que no 
solo valida el conocimiento 
de la gente, sino también el 
trabajo que han realizado 
las personas que están 
participando, y es ahí donde 
estamos muy tranquilos y 
muy confiados, porque que 
tenemos el respaldo de la 
gente", afirmó.

En cuanto a los servicios 
de salud del Estado, descartó 
que se haya registrado un 
supuesto "despido masivo" 
de personal en el Hospital 
Regional de Poza Rica, 
"La ventaja de salir a los 
hospitales, de ir a los Centros 
de Salud, es que nosotros 
recibimos la información de 
la gente y de los trabajadores, 
y estamos muy tranquilos 
porque nos felicitan, por el 
trabajo que hemos realizado", 
expresó Jorge Sisniega.

Por lo anterior, descartó 
rotundamente que se haya 
registrado tal despido, 
por el contrario, apuntó 
que la relación con los 

sindicatos que trabajan, para 
los Servicios de Salud de 
Veracruz, es excelente, "hay 
una buena coordinación con 
los sindicatos, porque si a los 
trabajadores les va bien, pues a 
la población les va aún mejor. 
Hay un buen ambiente en los 
hospitales y en los Centros de 
Salud", apuntó. 

Jorge Sisniega le envió un 
mensaje a todos los personajes 
que están participando 
en el proceso electoral, 
"pedirles que se serenen un 
poco, que esperemos las 
encuestas oficiales. Yo como 
miembro del movimiento de 
la Cuarta Transformación 
voy a respetar las encuestas 
oficiales, pero vamos a evitar 
caer en especulaciones, 
pedirles que por favor 
no persigan ninguna 
ambición personal y que nos 
enfoquemos, como dice el 
presidente, en un proyecto 
de nación y como dice 
nuestra candidata Claudia 
Sheinbaum, en el segundo 
piso de la transformación, eso 
es en lo que vamos a trabajar", 
finalizó.



Fernando Remes entrega obras en la colonia Tepeyac y anuncia mayor inversión en obras para el 2024.

15 de febrero es la fecha límite para recepción de documentos.

Preparan regalos sorpresas para los contrayentes.
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REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

El Sistema Municipal 
para el Desarrollo 
Integral de la 

Familia que preside Diana 
Patricia Remes Oropeza, 
en coordinación con el H. 
Ayuntamiento y la Oficialía 
del Registro Civil de Poza 
Rica, preparan grandes 
sorpresas para las parejas de 
enamorados que contraigan 
matrimonio civil en 
el programa de Bodas 
Colectivas e Igualitarias.

La Presidenta del 
Organismo Diana Remes 
Oropeza, dio a conocer 
que como cada año se 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

El Sistema Municipal 
para el Desarrollo 
Integral de la Familia 

que preside Diana Patricia 
Remes Oropeza, a través del 

DIF lanza campaña de Cirugías 
para Corrección de Estrabismo

Todo listo para las Bodas Colectivas 
e Igualitarias: Diana Remes

Progresa Poza Rica 
con obra pública

REDACCIÓN NORESTE    
Poza Rica, Veracruz 

En atención a las 
necesidades de 
la ciudadanía 

pozarricense, el alcalde 
Fernando Remes entregó 
obras de gran relevancia 
en la calle Violeta, entre 
las calles Ignacio Zaragoza 
y Emiliano Zapata, ubicada 
en la colonia Tepeyac.

El Presidente Municipal 
destacó los buenos 
resultados obtenidos en la 
entrega de esta obra, siendo 
prueba del compromiso de 
su administración con el 
bienestar de los ciudadanos. 
Recordó también otros 
logros importantes, como 
el aumento en el recurso 
destinado a obras públicas 
para el ejercicio 2024, la 
reciente entrega de calzado 
escolar, el aumento en 
Becas del Ramo 033, entre 
otros apoyos sociales.

La obra entregada 
abarcó la construcción 
de pavimentación con 
concreto hidráulico, 
con una extensión de 
1,019.89 metros cuadrados 

que garantiza una 
superficie resistente y 
duradera, mejorando 
significativamente la 
transitabilidad de la zona, 
además de guarniciones 
y banquetas que dan más 
seguridad a los peatones.

Se construyeron 
muros de contención 
para la estabilidad y 
protección contra posibles 
deslizamientos; alumbrado 
público que mejora la 
visibilidad durante las 
horas nocturnas; además 

de la rehabilitación del 
drenaje sanitario y la red 
de agua entubada, con 
la instalación de 116.07 
metros lineales de tubería 
de drenaje y 124.55 metros 
lineales de tubería de agua, 
respectivamente.

ha preocupado por brindar 
atención y apoyo a las y 
los pozarricenses que más 
lo necesitan, es por ello 
que a través del equipo 
de Programas Sociales se 
han creado alianzas con 
instancias e instituciones 

para beneficio de la 
comunidad, lo que ha 
permitido la gestión de 
cirugías gratuitas para 
corrección de estrabismo, 
la cual permitirá mejorar la 
condición visual de niñas, 
niños y adolescentes desde 
los 3 hasta los 13 años.

Es importante 
mencionar que la 
convocatoria es limitada  
a 10 cirugías y los 
solicitantes deberán 
presentar en el área de 
Programas Sociales antes 
del 15 de febrero, CURP 
del paciente, identificación 
oficial con fotografía 
del padre, madre o tutor, 
comprobante de domicilio 
reciente y número 
telefónico para contacto, 
en horario de 08:00 a 15:00 
horas de lunes a viernes.

área de Programas Sociales 
lanzó la convocatoria de 
recepción de documentos 
para la campaña de cirugías 
gratuitas para corrección 
de estrabismo dirigida a 
niñas, niños y adolescente.

El DIF de Poza Rica se 

encuentran preparando el 
evento de Bodas Colectivas 
e Igualitarias en las cuales 
se tiene ya un registro de 
más de 30 parejas, quienes 
serán agasajados durante la 
celebración muy especial 
con música y sorpresas el 
próximo 14 de febrero en la 
pérgola del parque Benito 
Juárez.

Manifestó que, en 
esta edición del evento, 
se sumaron distintas 
empresas para brindar 
un obsequio especial a las 
parejas participantes, con 
el objetivo de que lleven 
un hermoso recuerdo de 
un día tan especial como 
es su unión en matrimonio, 

señaló que las parejas 
registradas tendrán la 
oportunidad de ganar una 
sesión fotográfica, una 
fotografía matrimonial, 
maquillaje y peinado, 
una comida y dos cenas 
románticas.

Diana Remes Oropeza 
invitó a las parejas de 
Poza Rica a vivir la bonita 
experiencia de participar 
en las Bodas Colectivas, 
ya que además de brindar 
certeza jurídica a cada uno 
de los esposos y su familia, 
representa un bello acto 
de amor que da paso a una 
nueva etapa en sus vidas, 
resaltando que la medida del 
amor, es amar sin medida
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Obra de beneficio para alumnos del jardín de niños Fray Bartolomé 

Leobardo Gómez le 
cumple a la educación

Se requiere un centro 
de salud animal

ADRIÁN MENDOZA   
Tihuatlán, Veracruz 

Con el compromiso 
de brindar todo el 
respaldo del gobierno 

municipal al sector educativo, 
el alcalde Leobardo Gómez 
González, inauguró la obra 
de construcción de techado 
en el jardín de niños, Fray 
Bartolomé de las Casas, de la 
comunidad El Palmar, donde 
se ejercieron 584 mil, 853 
mil pesos.

La agente municipal 
Angélica María Pedraza 
Villegas, manifestó su 
gratitud hacia el cabildo 
por la autorización y 
conclusión de dicha obra, 
debido a que por el paso del 
Huracán Grace, destruyó por  
completo las instalaciones 
del plantel, dejando a los 
niños bajo las inclemencias 
del clima por mucho tiempo 
y que gracias al nuevo 
techado podrán tener su 
espacio para realizar todas 
sus actividades bajo sombra y 
sin riesgos.

Por su parte, integrantes 
del comité de obra y 
directivos de esta institución, 
avalaron el que el gobierno 
del Leobardo Gómez 
González, haya concretado 
la obra de techado que 
resguardará a los niños en 
temporada de sol o lluvia 
y con ello llevar a cabo 
actividades sin problema 
alguno.

“Estamos muy 

ADRIÁN MENDOZA    
Tihuatlán, Veracruz 

Por la existencia de perros y 
gatos en las calles y varios 
sectores del municipio, 

además de las permanentes 
jornadas de esterilización 
que se han realizado, sin duda 
que se requiere concretar un 
centro de salud animal.

El director de Fomento 
Agropecuario, Alfredo 
Monsreal Quezada, comentó 
es un proyecto que lo han 
tomado en cuenta las 
autoridades municipales, sin 
embargo por el momento 
la falta de recursos para 
mantener un inmueble y 
todo el material que implica, 
esto ha ocasionado que este 
paralizado.

Para esto en cabecera 
municipal y zona conurbada 
existen lugares claves donde 
se pudiera rentar o comprar 
un inmueble para adecuarlo 
con el personal capacitado y 
equipo moderno, además de 
la promoción de programas 
preventivos de salud para este 
tipo de mascotas.

Con el apoyo de diversas 
instituciones o grupos 
defensores de animales, sin 
duda que este año se puede 
lograr el proyecto de un centro 
de salud animal en Tihuatlán, 
el cual sería factible para el 
beneficio de la población y la 
reducción de perros y gatos sin 
dueños.

Concluyó, la 
sobrepoblación de estos 
animales implica una acción 
preventiva y regulatoria, 
misma que puede resultar 
con la creación del proyecto 
antes mencionado, el cual 
sería comparativo y la vez 
coordinado con municipio 
como Poza Rica.   

A la fecha existen muchos perros y gatos de la calle

Realiza la entrega de techado para Jardín de niños de El Palmar

agradecidos por la 
construcción del techado 
del área de impartición de 
educación física al aire libre 
con nuestros pequeños, 
además que es un espacio 
para recrearnos en nuestro 
tiempo libre. Ahora, ya no 
sufriremos del sol y la lluvia y 
también permitirá favorecer 
el proceso de desarrollo 
y aprendizaje de nuestros 
alumnos. Muchas pero 
muchas gracias”, concluyó.

Luego de las palabras 
de gratitud del personal 
docente, Gómez González, 
destacó la importancia de la 
obra de techado, destacando 
que su administración 
brinda todo su respaldo 
hacia este sector en todos los 
sentidos; todo encaminado 
hacia la educación de los 
niños, mencionando ser lo 
más sagrado; “a eso estamos 
nosotros, pare servirles, nos 
gusta servir a la comunidad, 
servir a las escuelas a la 
gente, es algo que traemos”, 
recalcó.

Al término de este 
acto, acompañado por 
autoridades educativas, 
encabezadas por autoridades 
auxiliares, la supervisora 
escolar, padres de familia y 
así como de diversos agentes 
y subagentes municipales, 
fueron partícipes del corte 
inaugural con el que el 
alcalde Leobardo Gómez 
González, entregó la obra 
de techado para los niños de 
este plantel.
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Registro Civil y DIF Municipal anuncian que este viernes concluye plazo para trámite 

Serán las autoridades municipales, quienes notifiquen al Congreso del Estado 

a

Buscan parejas para 
matrimonio colectivo 

Copal sin agente municipal 
ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz

Tal y como ha ocurrido 
en otras comunidades, 
en Copal habitantes 

se quedaron sin agente 

ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz

A la fecha son 60 
parejas las que están 
registradas para 

el próximo evento de 
matrimonios colectivos e 
igualitarios, el cual se habrá 
de celebrar el 13 de febrero 
al mediodía en el auditorio 
municipal, sin embargo este 
viernes concluye el plazo para 
quienes tengan el interés en 
legalizar su unión.

La oficial del Registro 
Civil, Luz Arely Hernández 
Salas, destacó que a la fecha 
en coordinación con el DIF 
Municipal se trabaja con 
agilidad en la promoción 
de este importante evento, 
del cual se contempla sea 
diferente que en años 
anteriores, ya que habrá más 
realce.

Por ello, al momento, 
quienes deseen participar 
en el evento y unir sus vidas 
para lograr una certeza legal, 
todavía pueden acudir a las 
oficinas con la finalidad de 
entregar los requisitos para 
inscribirse y al mismo tiempo 
estar listos para la celebración 

ambos, análisis prenupciales, 
Curp, credencial de 
elección y comprobante de 
domicilio, lo que permite 
ingresar rápidamente la 
información y puedan 
obtener su documento legal 
de matrimonio.

como parte del día de san 
Valentín, además del amor y 
la amistad.

 “El trabajo se centra en 
las comunidades, ya que en 
estas zonas es donde persisten 
muchas parejas, tanto de 
jóvenes y adultos mayores, 

que por mucho tiempo han 
vivido en unión libre sin 
contar con el importante 
documento legal”, afirmó 
Hernández Salas.

Finalmente recordó que 
los interesados deben entregar 
actas de nacimiento de 

municipal, esto luego 
del fallecimiento de 
Héctor Isidro Fuentes 
Valderrabano, quien fue 
suplente de Juan Márquez, 
mismo que era la autoridad 
auxiliar propietario, 

también dejo de existir por 
causas naturales.

El deceso que ocurrió 
en días pasados causo 
conmoción entre los 
habitantes, ya que en menos 
de un año fallece el agente 
municipal titular y meses 
después el suplente, lo que 
deja en la incertidumbre 
por diversos trámites y 
gestiones de beneficio como 
los que ya se han logrado.

Tihuatlán no ha estado 
exento de este tipo de casos, 
ya que en comunidades 
como Cerro de Buena Vista, 
los habitantes se quedaron 
sin su agente municipal 
tras fallecer de un infarto, 
mientras que en otras han 
renunciado quedando el 
suplente.

“Lo mismo se registró 
en el Copal, donde Héctor 
Isidro Fuentes quedo 
designado como agente 
municipal, luego del deceso 

de Juan Márquez, sin 
embargo le toco la misma 
suerte debido a problemas 
de salud”, aseguran.

Por otro lado mencionan 

que será el Ayuntamiento 
de Tihuatlán a través de la 
secretaría Mirtha Idalia 
García, quien notifique 
al Congreso del Estado si 

autorizan alguna elección 
extraordinaria o en su caso 
se designa a otra persona 
por conceso de los mismos 
habitantes de la comunidad.
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Alfonso Delgado 
Morales, hijo de 
Dante Delgado, 

encabeza la primera 
fórmula para contender por 
una senaduría, en la segunda 
fórmula, Movimiento 
Ciudadano postuló a la jueza 
Norma Angélica Sánchez, 
quien ha sido perseguida 

Después de haber 
menospreciado el acto 
de conmemoración 

del 107 aniversario de la 
Constitución y no haber 
asistido al acto republicano 
en el Teatro de la República, 
lugar en el que se aprobó y 
firmó la primera constitución 
con sentido social, emanada 
de un proceso revolucionario, 
AMLO se refugió en la 
comodidad de un salón 
cerrado en la Ciudad de 
México, para dar a conocer 
la agenda mediática que 
pretende echar andar durante 
los procesos de campaña.

Mientras que el ministro 
Alberto Pérez Dayán, en 
representación del Poder 
Judicial de la Federación, 
brindó un excelso discurso 
en defensa de la Constitución 
en el Teatro de la República, 
López proponía la destrucción 
de la misma por medio de 
diversas iniciativas de ley que 
pretenden la minusvalía de la 
misma.

Los grandes medios de 

Juan Bueno Torio es un 
cordobés que aprendió 
bien de la vida, porque 

estudió en el Colegio México 
de Orizaba, me presumió 
un orizabeño. Casado y con 
tres hijos, dice su Wikipedia, 
panista de cepa, allí comenzó 
su carrera política hasta que 
un día, después de haber sido 
diputado federal y senador 
de la república, Vicente 
Fox lo encumbró hasta ser 
subsecretario de la Pequeña y 
Mediana Empresa y  director 
de Pemex refinación del 
gobierno federal. A sus 70 
años, este hombre anda en la 
política de las alianzas. Le he 
visto un par de veces, cuando 
me he asomado a eventos 
de Pepe Yunes, uno fue con 
el grupo del Breve Espacio, 
los empresarios pudientes 
de Córdoba, que encabezan 
Guillermo Rivas y Othón 
Porres, sus patriarcas, el 
otro apenas hace unos días 
aquí en Ixhuatlancillo. Se 
menciona para ser algo como 
candidato, o quizá espere el 
triunfo de Pepe Yunes para 
incrustarse en ese Gabinete 
del cambio. Cuentan los que 
saben de números, que entre 
todos los Yunes: Papá grande, 
ChikiYunes y ChikiNando, 
le llevarán un titipuchal 
de votos a Pepe Yunes, 
para hacerlo ganar, porque 
esos dos jóvenes que van 
al Senado de la República, 
tienen una buena aceptación 
electoral. ChilkiYunes hizo 
un millón 453 mil votos 
en la elección pasada de 
gobernador. Y Juan Bueno 
acarrearía muchísimos votos 
de cordobeses y foxistas, que 
se identifican con esa familia 
de cordobeses.

política del gobierno de Cui.
De 44 años de edad, el 

vástago del ex gobernador 
de Veracruz, de acuerdo a 

las crónicas periodísticas, 
no ha participado en la 
administración pública, 
mucho menos en temas 

electorales, entonces 
¿por qué mandarlo a una 
contienda en la cual no es 
favorito?

Más allá del 
evidente nepotismo, el 
experimentado dueño de 
MC, debe tener un Plan 
B que sirva de salvavidas 
para su muchacho, por ello, 
sumado a la candidatura 
de Polo Deschamps a la 
gubernatura, los naranjas 
trabajarán, de forma 
soterrada, en pro de alguno 
de los dos proyectos con 
posibilidades de ganar: el 
de Pepe Yunes y el de Rocío 
Nahle.

A lo anterior, se agrega 
la segunda contienda en 
importancia, el Senado, aquí, 
los mejor posicionados son 
Manuel Huerta (MORENA-
PT-PVEM) y Miguel Ángel 

Yunes Márquez (PAN-PRI-
PRD), así pues, en este caso, 
Delgado Morales y/o su 
padre, podrían hacer labor 
por cualquiera de los dos 
referidos.

Desde luego, no se 
descarta que los aprendices 
de brujo (Polo y el júnior), 
consideren que con unos 
tenis Fosfo-Fosfo y TikTok’s, 
se convertirán en un 
fenómeno de popularidad, 
de ser así, su previsible 
futuro, será recibir una 
paliza en las urnas.

No obstante, conociendo 
la historia de Dante, algo 
buscará negociar, ya se verá.

Esta es opinión personal 
del columnista

LOS LIBROS DE 
MALDAD

Uno suele leer libros de 
todo tipo, sabores y colores. 
Al revisar los libros que 
aguardan y los que están ante 
mis ojos, me hice apenas de 
uno al estilo novela negra: 
“Medianoche en México”, del 
periodista Alfredo Corchado: 
El descenso de un periodista 
a las tinieblas de su país. En 
esas ando, con el me acuesto y 
con él me levanto. Periodista 
que narra los sinsabores y 
la violencia en México, en 
los tiempos turbulentos que 
fue perseguido por el Z-40, 
aunque hoy está detenido.  El 
otro que aún está envuelto 
en celofán, de 129 pesos al 
igual que el de Corchado, es 
el del maestro Julio Scherer: 
“Niños en el crimen”, de 
escasas 150 páginas, debe 
leerse en una sentada. Lo haré 
en cuanto brinque las otras 
aduanas. De la novela negra 
el campeón es James Elroy, el 
mejor de todos, el más brutal, 
el que creó L.A Confidential 
y se hizo película, le llaman 
‘El perro demoniaco de 
la literatura policiaca de 
Estados Unidos’, y es un placer 
leerlo. James, un escritor que 
vivió sinsabores, penurias: 
“No me arrepiento de mi 
pasado. No iría hacia atrás 
para cambiarlo. Mi madre 
fue asesinada. Ella me dio 
regalos, su muerte lo hizo. Los 
regalos me han sido útiles. No 
puedo volver atrás y deshacer 
el pasado. Ni siquiera quiero 
pensar en lo que podría 
haber ocurrido si hubiese 
vivido”, dijo alguna vez. Dos 
más de novela negra, o de 

realidades tangibles (¿Qué 
demonios será realidades 
tangibles?) “Narcomex”, 
historia e historias de una 
guerra, del gran Ricardo 
Ravelo, de los periodistas de 
Proceso, ganador del premio 
Rodolfo Walsh de la semana 
negra en Gijón. 229 pesos. 
“La Primavera del Mal”, de 
F.G. Haghenbeck, mexicano. 
Ahora hay tantos libros de 
narcos y maldades en este 
México colombianizado.  Se 
asombra uno de la maldad. 
Alguna vez me puse a 
recopilar información diaria 
de las notas rojas periodísticas, 
quería hacer un libro de todos 
esos crímenes absurdos, 
irracionales. Me rendí a la 

semana, la depresión estaba 
haciendo mella en mí, opté 
mejor por mi salud. Y dejo 
los libros negros para entrar 
en los light. También estoy 
leyendo libros ligeros. El de 
la periodista Isabel Arvide 
(¿se acuerdan de ella?) “Mis 
Presidentes”, de Echeverría a 
Peña Nieto: “De todos escribí 
en su momento. Antes y 
después de que detentaran el 
poder máximo. Alguno fue 
mi amigo, otro mi enemigo, 
y Fox no tenía que ser ni una 
ni otra cosa. Con unos me 
confronté hasta ir al exilio 
o sufrir despido. Con otros 
compartí mesa, confidencia y 
cama. No necesariamente en 
ese orden”. Cuenta Isabel que 

se dio una empiernada con 
Echeverría, que la llevó al rio 
creyendo que era mozuela, 
hace tiempo ya. Libro para 
rememorar. Ganadora 
del Premio Nacional de 
Periodismo en 1984, siendo la 
primera mujer en obtenerlo 
por un artículo de opinión. 
Ahora Isabel Arvide con 
AMLO goza de cabal salud, 
pues el presidente de la 4T 
la hizo Cónsul de México en 
Estambul, desde agosto de 
2020. El 14 de abril del 2021, 
se filtraron en redes sociales 
grabaciones de audio en las 
que se escucha una discusión 
entre Arvide y empleados 
en el consulado de Turquía, 
las reclamaciones hacen 
referencia al uso de las 
instalaciones, horario laboral, 
vestimenta y funciones ‘extra’. 
Poco después de hacerse 
público ella respondió vía 
Twitter aclarando que el 
audio fue editado de manera 
intencional, lo cual no fue 
comprobado pues el audio 
mantiene una conversación 
amenazante fluida, y 

argumentó la existencia de 
23 denuncias de las faltas 
del personal, que tampoco 
fueron comprobadas, otra 
Sanjuana Martínez. Otro de 
un presidente: “Adolfo López 
Mateos, una nueva historia”. 
De un familiar, Emilio 
Arellano, difícil hacer una 
biografía de un presidente tan 
querido como lo fue ALM. 
Con la de Humberto Romero, 
su secretario particular, que 
destejió todos los pormenores 
de su presidencia, es más que 
suficiente. Lo voy a leer y 
cuando pueda se los platico. 
Presidente muy querido de 
quien, cuando el presidente 
Kennedy llegó a México, se 
contó una anécdota: “En un 
banquete Kennedy le dijo a 
López Mateos: “Qué bonito 
su reloj, señor presidente”. 
Se lo quitó López Mateos y le 
dijo a Kennedy: “Se lo regalo”. 
Instantes después López 
Mateos le dijo a Kennedy: 
“Qué bella es su esposa, 
señor presidente”. Respondió 
apresuradamente Kennedy: 
“¡Tenga usted su reloj!”.

Esta es opinión personal 
del columnista

El ex preso político, a pesar de ser doctorcito, no dio el fenotipo

comunicación dieron mayor 
importancia al discurso 
dilapidatorio del presidente y 
minimizaron el discurso que 
en defensa de la constitución 
nos brindó el ministro. Así 
se logra imponer la agenda 
mediática ¿Torpeza, miedo, 
comprados por contratos, 
ignorancia, manipulación? 
No se sabe, lo cierto que esos 
medios de comunicación dan 
preferencia a los vituperios 
de López, menospreciando la 
defensa de las instituciones 
¿Estarán de acuerdo con el 
presidente?

20 iniciativas que sin ton 
ni son fueron dadas a conocer 
por el mismo que impulsa las 
reformas. Esa misma tarde la 
Secretaria de Gobernación, 
presentó a la Cámara de 
Diputados el paquete que 
entretendrá a los legisladores.

AMLO sabe que sus 
candidatos tendrán como 
parte de sus agendas 
políticas, los temas de las 
iniciativas, aunque no sen 
probadas. Muchas de ellas 

eminentemente de corte 
populista que servirán a la 
estructura del programa de 
acción de los impulsores de la 
destrucción de México.

Otro efecto que conlleva la 
presentación de las propuestas 
a 8 meses de concluir el 
gobierno de la deformación. 
Algunas de ellas ya fueron 
rechazadas con anterioridad 
por los grupos parlamentarios 
de oposición, otras más, 
declaradas inconstitucionales 
por la SCJN. Entre las 
inconstitucionales está la 
insistencia del presidente 
para que la Guardia Nacional 
deje de ser, en la norma, de 
corte o naturaleza civil y 
quede en manos del fracaso 
de la Secretaría de la Defensa 
Nacional.

AMLO abusa de las fuerzas 
armadas que aun conservan 
prestigio entre la población, 
para que, el populacho apoyo 
su propuesta. Desde el inicio 
de esta administración, la 
Secretaría de la Defensa 
Nacional, se hizo cargo de 

la seguridad pública y ha 
sido un rotundo fracaso; la 
violencia se disparó y los 
casi 120 mil elementos a su 
mando no dieron resultado 
para contener la violencia. El 
cuerpo operativo fue invadido 
por soldados y marinos, por 
eso el tremendo fracaso. El 
presidente, sin embargo, 
vuelve a lanzar la misma 
propuesta.

Semejante aberración 
con la iniciativa energética 
fue otro fracaso probado. 
La CFE no dio resultado, 
pero el espíritu estatista del 
presidente insiste en volver al 
pasado. Los cortes de energía 
eléctrica se han acentuado 
en toda la República. Manuel 
Bartlet ha inventado toda 
clase de pretextos para 
justificar su incapacidad. 
Incluso ha culpado a los 
incendios de pastizales de los 
cortes de energía. AMLO, sin 
embargo, insiste en regresar a 
los tiempos de Adolfo López 
Mateos, allá por los años 60as, 
cuando la población apenas 

llegaba a los 30 millones de 
habitantes, según el censo 
del Inegi. Vamos, en ese 
entonces no existían los 
estados de Quintana Roo y 
Baja California Sur. A esos 
tiempos quiere volver el 
insulso presidente. Castigó a la 
industria de energías limpias 
y hostigó a empresarios para 
que vendieran sus plantas 
generadoras. Ni así resolvió el 
problema.

El presidente también 
lanzó, entre sus 20 iniciativas, 
una que borda temas 
electorales cuando la misma 
Constitución prohíbe la 
creación de leyes de esta 
naturaleza en tiempos de 
procesos electorales. Así de 
groseras sus iniciativas. Lo que 
no hizo durante su mandato, 
pretende que se aplique 
para el siguiente gobierno 
¿Castigar a partidos cuando 
el suyo goza de prerrogativas 
de cerca de 2 mil millones 
de pesos al año? Propuesta 
que no es congruente en 
tiempos electorales. lo único 
que busca, es el respaldo del 
electorado, sabe que no será 
aprobada, pero agrada al 
“populacho”. Bajar el número 
de diputados y reducirle los 
ingresos económicos a los 
partidos, claro que agrada a 
cualquiera; pero nadie sabe 
que Mario Delgado, dirigente 
de su partido, ha hecho lo que 
le ha venido en gana con los 

miles de millones de pesos que 
ha administrado a discreción. 
Va por votos, no por reformas.

¿Destruir al Poder Judicial 
Federal? Con ese cuento 
tiene meses en campaña 
el presidente. Tampoco 
prosperará. Sin embargo, 
el partido de AMLO, su 
candidata y el mismo 
presidente, vienen haciendo 
campaña política con el tema 
desde hace meses.

El verdadero fondo, es 
doblegar a los ministros, 
dado que ellos han declarado 
inconstitucionales muchos 
de los abusos del presidente 
López, ese el meollo del 
asunto.

¡Militancia y judicatura no 
son afines!

¡Por encima de la 
Constitución no hay poder 
alguno!

Frases sabias del ministro 
Alberto Pérez Dayán. Esos 
principios son los que 
pretenden destruir AMLO y 
sus legisladores.

Medios de comunicación 
y periodistas deben decidir 
con quién están. Con el 
aspirante a tirano o con las 
instituciones democráticas. 
Por lo pronto, aquellos felices 
con la mediatización político-
electoral de iniciativas que no 
prosperarán, manipulando la 
agenda pública.

Esta es opinión personal 
del columnista
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Iremos de la mano con Rocío Nahle para la gubernatura en Veracruz y Claudia Sheinbaum  
en la Presidencia de la República. 

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz 

El Senado de la 
República contará con 
una representación 

histórica que garantizará 
la consolidación de la 
Cuarta Transformación que  
comenzó el presidente 
Andrés Manuel López 
Obrador y continuará Claudia 
Sheinbaum Pardo, aseguró 
la candidata al Senado de 
la República por Morena, 
Claudia Tello Espinosa.

Tras notificar la Comisión 
Nacional de Elecciones, 
la Comisión Nacional 
de Encuestas y el Comité 
Ejecutivo Nacional el 
nombramiento de la Dra. en 
Educación, Tello Espinosa, 
como candidata a la Cámara 
Alta,  ésta expuso que hay un 
gran compromiso para elevar 
el papel de la mujer mexicana 
en cargos de decisión y 
participación proactiva.

La actual diputada 
federal por Movimiento 
Regeneración Nacional, 
afirmó que trabajará de 
la mano de los partidos 

Vamos a consolidar desde el 
Congreso de la Unión a la Cuarta 

Transformación: Claudia Tello

Padres de familia del CBTIS 13 piden 
transparentar uso de cuotas escolares 
HÉCTOR JUANZ E 
Xalapa, Veracruz    

Padres de familia del 
CBTIS 13 en Xalapa 
bloquearon las avenidas 

Miguel Alemán y Villa 
Hermosa en demanda de la 
destitución de la directora 
de este plantel, Dalia Pérez 
Ramírez en demanda a que 
se transparente el uso de las 
cuotas escolares que aportan 
cada semestre y que suman 
entre 5 y 6 millones de pesos.

Los inconformes señalan 
que se han etiquetado montos 
altos para servicios básicos del 
plantel, además de asignarle 
contratos a familiares de la 
directora: 

"De ese dinero no quiere 
rendir cuentas. Tan sólo tres 
tanques estacionarios los 
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coaligados a este proyecto 
de nación como son el 
Partido Verde, Partido del 
Trabajo y Fuerza por México 
en Veracruz, para que en 
la entidad veracruzana se 
mantenga la gubernatura 
con la Ing. Rocío Nahle 
García y la Presidencia de la 
República con la Dra. Claudia 

Sheinbaum Pardo.
Agradeció a los 

veracruzanos y veracruzanas 
que le manifestaron 
su confianza en la 
encuesta ratificando su 
posicionamiento y 
nombramiento como 
aspirante a la Cámara Alta. 

Tello Espinosa recordó 

que la campaña inicia el 1ro 
de marzo y todos y todas 
están invitados a caminar el 
territorio como lo establece la 

gran escuela llamada Morena. 
La legisladora morenista 

se acompañará en esta 
contienda con su compañero 

candidato de la primera 
fórmula en el Senado de la 
República, Manuel Huerta 
Ladrón de Guevara.

puso en 800 mil pesos para 
su instalación; del pintado 
de barda fueron 400 mil 
pesos. Demasiado dinero. Tal 
parece que las aportaciones 
de los padres de familia es 
para el uso personal de ella. 
Pedimos su destitución. En 
Cooperativa Escolar tiene 
familiares, no rinden cuentas, 
hay ventas de libros, de 
uniformes. Creo que no es la 
única escuela que lo hace. Tal 
parece que una escuela es el 
negocio de una directora" dijo 

Agustín Cámara Ramírez, 
uno de los padres de familia 
inconformes. 

La Asociación Estatal de 
Padres de Familia advirtió 
que de no transparentarse 
los recursos por parte de 
la dirección, pedirán la 
intervención del presidente 

Andrés Manuel López 
Obrador.

"Los padres ya se hartaron 
por tanto autoritarismo, tanto 
abuso que se está cometiendo 
en esta institución por 
parte de la directora. Las 
aportaciones son voluntarias, 
no son obligatorias porque el 
presidente Andrés Manuel 
dice que la educación es 
gratuita. Las aportaciones 
son para el mejoramiento 
de las instalaciones, más no 
son para que sean chica para 
la directora, tampoco para 
que se usen para viáticos 
personales" expuso.

Los padres de familia 
permanecieron bloqueando 
por varios minutos la vialidad 
en las calles mencionadas en 
espera de una respuesta de las 
autoridades.
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Denuncia Pepe Yunes supuesto 
uso de recursos estatales a 

favor de Rocío Nahle

Universitarios protestan por desaparición de 
licenciatura en Agroecología y Soberanía Alimentaria 

HÉCTOR JUANZ        
Xalapa, Veracruz  

El precandidato a la 
gubernatura por la 
coalición "Fuerza y 

Corazón por Veracruz", José 
Francisco Yunes Zorrilla 
denunció ante la Fiscalía 
General del Estado el 
supuesto uso de recursos 
públicos en eventos de la 
candidata de la coalición 
Sigamos Haciendo Historia 
en Veracruz, Rocío Nahle 
García.

Acusó el supuesto 
uso de bienes y aparatos 
gubernamentales durante 
un mitin en el municipio 
de Poza Rica, donde estuvo 
presente la  precandidata a la 
presidencia de la República 
Claudia Sheinbaum Pardo.

También denunció la 
transmisión de Radio y 
Televisión de Veracruz 
durante el inicio de 
precampaña de Rocío Nahle 
en Coatzacoalcos.

Pepe Yunes incluyó en 
estas renuncias el supuesto 
uso de la estructura  de la 
Secretaría de Educación de 

HÉCTOR JUANZ       
Xalapa, Veracruz  

Estudiantes de la 
Universidad Veracruzana 
Intercultural (UVI) 

bloquearon la vialidad en el 

Veracruz, a trabajar es de la 
agrupación Maestros con 
Morena. 

"Está a la vista la 
utilización cínica de recursos 

públicos en un estado que 
lamentablemente padece 
condiciones de pobreza", 
señaló.

Pepe Yunes dijo que 

utilizan los recursos de los 
veracruzanos para tratar de 
ganar la elección, acusando 
que se trata de una elección 
de estado.

al no hacer las gestiones 
correspondientes para que 
continuara esta carrera: 

"Nuestra exigencia es 
su renuncia, debido a que 
él ha solicitado que en los 
siguientes semestres no se 
tenga una nueva generación. 
No ha hecho las gestiones 
pertinentes con el rector y 

centro de Xalapa en protesta 
a la desaparición de la 
licenciatura en Agroecología y 
Soberanía Alimentaria.

Luego de manifestarse en 
la calle Sebastián Camacho 
donde se encuentra la sede de 

dicha carrera, se trasladaron 
a la calle Zaragoza, a un 
costado del palacio de 
gobierno, para pedir la 
intervención del rector de 
la Universidad Veracruzana,  
Martín Aguilar Sánchez 

La mañana de este jueves 
fueron convocados por 
las autoridades de dicha 
licenciatura para informarles 
que ya no aparecería en la 
oferta educativa de este año. 

Por tal motivo pidieron 
la renuncia del director de 
esta carrera, Daniel Bello, 
pues lo responsabilizaron 

esto ha provocado que para 
la siguiente oferta académica 
no se aperture plaza para 
Xalapa". 

Hasta ahora son tres 
las generaciones que han 
estudiado esta carrera, que 
afirman, es importante ante 
el contexto actual de crisis 
ambiental.



www.noreste.net noreste_netnoreste.net

D I A R I O  R E G I O NA L I N D E P E N D I E N T E

Viernes 09 
Febrero.2024 
Año 21,  Número 8285 
Tuxpan, Ver                                                                                        

Sección B

Alcalde José Manuel Pozos 
Castro toma protesta al Agente 

Municipal de Barra Norte

Jornada de Salud Visual aporta 
bienestar a la población tuxpeña

Martínez de la Torre tendrá Centro de Transferencia 
para reducir la contaminación ambiental

REDACCIÓN NORESTE    
Tuxpan Veracruz     

El alcalde José Manuel 
Pozos Castro tomó 
protesta a Evelit 

Escudero Martínez, como 
agente municipal de la 
congregación Barra Norte, 
quien desempeñará ese cargo 
por un periodo de 58 días.

En la entrega del 
nombramiento, también 
estuvieron presentes la 
síndica única, Mtra. Beatriz 
Piña Vergara; las regidoras 
Maryanela Monroy Flores y 
Lucero Reséndis Ambrocio, 
y los regidores Luis Demetrio 
López Marín y Luciano 
Folgueras Pioli.

Evelit Escudero estará 
al frente de la agencia 
municipal a partir de este 8 
de febrero, hasta el próximo 
6 de abril, luego del acuerdo 
de la sesión de cabildo 
extraordinaria celebrada el 
pasado 15 de enero.  

El nombramiento se 
otorgó dando cumplimiento 
a lo establecido en los 
artículos 26 Bis, párrafo 
primero; 36 fracción IV, en 
correlación con los artículos 
28, 114, y 11, así como todos 

REDACCIÓN NORESTE    
Tuxpan Veracruz     

En la planta baja de la 
presidencia municipal, 
este día se llevó a cabo 

la Jornada de Salud Visual 
que cada semana beneficia a 
más tuxpeños. 

Esta iniciativa de la 
Sindicatura Única a cargo 
de la Mtra. Beatriz Piña 
Vergara, del gobierno de 
Tuxpan, que encabeza 
el alcalde José Manuel 
Pozos Castro, tiene como 
propósito contribuir a 
mejorar la salud de personas 
de todas las edades y apoyar 
a la economía familiar.

Expertos en oftalmología 

ALEJANDRO ÁVILA 
Martínez de la Torre

En el municipio de 
Martínez de la Torre se 
iniciaron los trabajos 

para la instalación del Centro 
de Transferencia de Residuos 
Sólidos Urbanos.

El Procurador de Medio 
Ambiente, Sergio Rodríguez 
Cortés, señaló que este es 
uno de los cinco proyectos 
de este tipo que se tendrán 
en la entidad veracruzana, 
y contará con una máquina 
de reciclaje que permitirá 
reducir, reciclar y reutilizar 
la basura generada en el 
municipio y aminorar el 
número de residuos que 
llegan al relleno sanitario.

El inicio de operaciones 
de dicho Centro también 
permitirá aplicar una 

los relativos aplicables de la 
Ley Orgánica del Municipio 
Libre vigente en el Estado.  

El alcalde José Manuel 

Pozos Castro exhortó al 
agente municipal Evelit 
Escudero a normar su 
actuación con legalidad, 

integridad, rendición 
de cuentas, eficacia y 
eficiencia, que rigen el 
servicio público.

de Grupo Óptico del 
Totonacapan practicaron 
exámenes de la vista sin 
costo alguno, y ofrecieron 
la adquisición de anteojos a 
bajo costo.

La Mtra. Beatriz Piña 
destacó la importancia de 
esta campaña, ya que con 
estos estudios se pueden 
detectar enfermedades 
oculares que se puedan 
padecer, y determinar si 
requieren lentes, estudios o 
tratamientos adicionales.

De la misma manera, 
invitó a la población a que 
asista todos los jueves, de 
10:00 a 15:00 horas, a estas 
jornadas que se realizan en 
los bajos de presidencia.

economía circular, un 
modelo de producción 
y consumo que implica 
compartir, alquilar, 
reutilizar, reparar, renovar 
y reciclar materiales y 
productos existentes todas 
las veces que sea posible 
para crear un valor añadido, 
extendiendo el ciclo de vida 
de los productos.

"Va a establecerse en esta 
gran galera una máquina 
de reciclaje, está máquina 
nos va a permitir cumplir 
con el llamado de la ONU-
Medioambiente para lograr 
la economía circular, que 
es darle un valor agregado 
a aquellos residuos que se 
pueden reciclar y reutilizar 
y que estos no tengan 
una disposición final 
inadecuada", explicó el 
procurador ambiental.

Rodríguez Cortés 
recordó que además del 
de Martínez de la Torre, 
se instalarán Centros de 
Transferencia de Residuos en 
los municipios de Papantla, 
Tuxpan, Rodríguez Clara y 
Ángel R. Cabada, por lo que 
ya se están preparando los 
terrenos en esos lugares.

Señaló que estos grandes 
proyectos son posibles 
gracias a la implementación 
del Plan de Gestión Estatal 
de Residuos Sólidos Urbanos 
y de Manejo Especial que 
promueve el Gobierno de 
Veracruz.

"Todos estos trabajos 
representan un gran 
esfuerzo técnico, un gran 
esfuerzo de inversión y una 
política pública muy bien  
articulada entre el Gobierno 
del Estado y los municipios", 

insistió el procurador 
ambiental.

Cabe destacar que apenas 

este miércoles por la tarde se 
anunció la remediación del 
tiradero a cielo abierto en 

Misantla, dando atención a 
la solicitud de los ciudadanos 
del municipio.
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“El saco de la amistad”
Santiago entró en casa 

de los abuelos con un 
enfado tremendo – 

¡ya no quiero ser amigo de 
Pedro!– Dijo mientras se 
apoyaba en su balón de fútbol 
favorito.

–  ¿Qué ha pasado?-
preguntó el abuelo Jesús.

Santiago describió con 
todo lujo de detalles una 
discusión que había tenido 
con su amigo acerca del balón 
sobre el que se sentaba…

–  ¿Entonces, ya no quieres 
volver a verle nunca?- insistió 
con firmeza  el abuelo.

–  Bueno, no me 
importaría jugar con él…

–  Es que la mamá de 
Pedro ha llamado para ver si 
querías pasarte esta tarde por 
su casa a ver una peli, pero 
como estáis tan enfadados no 
he sabido que decirle.

–  Dile que sí, dile que 
sí, y me llevo el juego de 
construcción para que 
montemos un castillo 
mientras vemos la película….

–  Vale, vale, pues llamo a 
su madre y le digo que sí.

–  Abuelo, a veces siento 
que no tengo amigos. Pedro 
muchas veces no me hace 
caso y sólo quiere jugar a lo 
que le apetece a él.

–  Verás, Santiago, te voy 
a contar un secreto que sólo 
los ancianos conocemos. Es 
un secreto sobre la amistad.

A lo largo de mi vida 
me he encontrado con 
grandes personas, que se han 
convertido en mis amigos. 
Algunos se han quedado a 
mi lado durante muchos 
años, pero otros estuvieron 
poco tiempo junto a mí y, 
aún así dejaron su pequeña 
aportación al saco de la 
amistad.

–  ¿El saco de la amistad? – 
preguntó Santiago.

–  Yo lo llamo el saco 
mágico de la amistad. Es 
mágico porque sólo tú lo 
puedes ver. Además, nadie 
puede decidir nada sobre 
tu saco, porque es personal 
e intransferible, es decir, tú 
decides quién entra y quién  
sale de tu saco de la amistad.

Verás, Santiago, cuando yo 
tenía 8 años, los mismos que 
tú tienes ahora, me pasaba 
el día buscando ese gran 
amigo que fuese siempre 
fiel, estuviese siempre de mi 
lado y fuésemos, como en 
las películas, inseparables. 
Pero por más que buscaba, 
no encontraba a esa persona 
especial que yo tenía en 
mente.

Mi abuelo, tu bisabuelo, 
siempre me decía que yo era 
muy afortunado, pues tenía 
muchos amigos que me 
apreciaban y siempre estaban 
dispuestos a jugar conmigo.

Me encantaba ir a casa de 
mis abuelos….

–  A mí también me gusta 
venir a tu casa, abuelito.

–  La abuela preparaba mi 
comida favorita y el abuelo 
me escuchaba y se reía con 
todas las historias que traía 
del colegio y, aunque en 
muchas ocasiones fueran 
invenciones mías, él siempre 
estaba atento a todo lo que 
yo contaba. ¡Él me entendía 
de verdad! –  Anda, pues lo 
mismo que yo…

–  Además a mi abuelo y a 
mí nos gustaban las mismas 
cosas. Cuando salíamos 
a caminar al monte, yo 
imaginaba que era un gran 
escalador y que íbamos por 

el Monte Everest, y el abuelo 
siempre me seguía en las 
muchas fantasías que me 
pasaban por la mente.

Así fueron 
transcurriendo mis años 
de colegio y de niñez. Yo fui 
muy afortunado, porque 
tuve muy buenos amigos 

tanto en el colegio, como 
en la universidad, pero 
todo aquello pasó y mi 
vida, al igual que la de mis 
compañeros, cambió.

Recomendamos:  Veo 
brujas por mi ventana

Algunos nos casamos 
y nos quedamos a vivir en 

la ciudad, otros decidieron 
viajar y se fueron a vivir lejos 
de aquí… y nunca más tuve 
noticias de ellos.

Conocí nuevos amigos 
y forjé nuevas amistades 
con las que disfrutar. Sólo 
mantengo una amistad de mi 
niñez, Mario, a quien conocí 
a los 5 años y nunca dejó de 

ser mi amigo, a pesar de las 
discusiones.

¿Sabes una cosa? Si hoy 
tuviese que hacer una lista 
de mis mejores amigos tú 
estarías entre ellos, Santiago.

–  ¿De verdad? Pero yo soy 
pequeño, ¿no? – preguntó 
Santiago extrañado.

–  ¡Qué va! Y…  ¿sabes 
quienes más estarían en esa 
lista?, pues mis abuelos, mis 
padres, mi amigo Mario, mi 
perro Curro, la abuela, mis 
nuevos amigos con los que 
juego al golf…seguro que me 
olvido de alguno importante, 
pero nunca me olvidaré de 
los imprescindibles y entre 
ellos siempre estará mi 
abuelo. Él cumplía todos los 
requisitos para ser un gran 
amigo: me sabía escuchar, 
se reía conmigo, me daba 
consejos aunque no me 
gustasen, y era capaz de 
soñar mis sueños…

–  Pero los abuelos son 
muy mayores para ser 

amigos, ¿no?
–  Dime Santiago, ¿qué 

amigo tienes que cumpla 
todo lo que yo te acabo de 
decir?

–  Pues…Pedro, mamá, 
papá, el primo Carlos y tú.

–  ¿Te das cuenta de lo 
distintos que somos todos los 
que formamos tu lista de la 
amistad?

–  Si, tienes razón abuelo.
–  En mi saco mágico de la 

amistad no hay una lista de 
amigos muy grande, pero sí 
que están aquellas personas 
en las que puedo confiar de 
verdad.cuento breve sobre la 
amistad

–  En el colegio puedes 
jugar con todos los niños y 
niñas que te apetezca y de 
ti dependerá que pasen a 
formar parte de tú lista de 
amigos. No dejes de jugar 
y de disfrutar con otros 
compañeros y niños del 
barrio, porque es la mejor 
manera de encontrar nuevos 
nombres para tu saco mágico 
de la amistad.

–  Abuelo, ¿sabes una cosa?
–  Dime Santiago.
–  Pues que ya estás dentro 

de mi saco mágico de la 
amistad.

FIN
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GABINO ESCAMILLA    
Cazones, Veracruz  

En su reciente gira de 
trabajo a este municipio 
el director del Registro 

Civil en el estado maestro 
Carlos Córdova Vega al término 
de la Jornada Itinerante en este 
municipio, dijo sentirse muy 
contento al poder asistir a los 
212 municipios llevando estos 
beneficios a la ciudadanía.

Así mismo Córdoba 
Vega mencionó que este 14 
de febrero se realizarán las 
bodas colectivas totalmente 
gratuitas, expresando que por 
instrucciones del ingeniero 
Cuitláhuac García Jiménez 
gobernador del estado, se 
continuará celebrado en todo 
el estado de Veracruz. 

Al respecto indicó que el 
año pasado a lo largo y ancho 
del estado se celebraron más 
de 8 mil 600 bodas en los 212 
municipio de manera gratuita 
y este 2024 se espera sea 
similar, por lo que indico que 
si alguna persona quiera tener 
ese beneficio debe de acudir a 
las oficinas del Registro Civil 
de cada municipio que les 
corresponda.

Solo   tienen que presentar 
una identificación y acta de 
nacimiento de los contrayentes 
y dos testigos, comprobante de 
domicilio y con ello obtendrán 
de manera gratuita el acta de 
matrimonio este 14 de Febrero 
del presente año.

GABINO ESCAMILLA    
Cazones, Veracruz  

El Sistema Municipal 
de Desarrollo Integral 
de la Familia(DIF) a 

través del área de gestión 
de programas sociales, 
continúan haciendo 
la invitación a toda 
la población en edad 
pediátrica, de 1 mes a 17 
años que requieran de una 
intervención quirúrgica en 
la especialidad maxilofacial.

Así  lo expresó la 
presidenta honorífica del 
DIF Norma Aracely Uribe 
Castillo, quien puntualizó  
que la persona que requiera 
de esta cirugía, favor de 
presentarse lo más pronto 
posible en las oficinas del 
DIF para la orientación 
médica en un horario de 
8:00 am a 3:00 pm.

Asegurando que no 
es necesario tener una 
valoración médica previa, 
ya que la valoración será 
el próximo 12 de febrero 
por el propio cirujano, 
quien indicará los pasos 
a seguir para los estudios  
preoperatorios totalmente 
gratuitos.

Se acercan las bodas 
colectivas del 14 de febrero 

Realizarán jornada gratuita 
Médica Quirúrgica de 

“Especialidad Maxilofacial” 
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AGENCIAS 
Washington  

Joe Biden se hizo con 
información clasificada 
sobre la guerra de Estados 

Unidos en Afganistán y 
otros asuntos de seguridad 
nacional cuando dejó la 
vicepresidencia en 2017, pero 
no enfrentará cargos penales, 
según un informe del fiscal 
especial de Estados Unidos 
publicado el jueves.

Los documentos incluían 
un memorando manuscrito 
dirigido al entonces 
presidente Barack Obama 
en 2009 en el que se oponía 
a un aumento previsto de 
tropas en Afganistán y notas 
manuscritas relacionadas 
con sesiones informativas de 
inteligencia y reuniones de 
seguridad nacional, según el 
informe de Robert Hur.

Biden dijo a un escritor 
que trabajaba en sus 
memorias durante una 
conversación en febrero 
de 2017 en una casa que 
alquilaba en Virginia que 
"acababa de encontrar todo 
el material clasificado abajo", 
según el reporte de Hur, que 
dice que la conversación creó 
"el mejor caso" para los cargos 
contra el mandatario.

Pero Hur refirió varias 
razones por las que no acusó 

Descartan cargos contra 
Joe Biden pese a que retuvo 

documentos clasificados

Destituyen a jefe del Ejército de Ucrania

Ataques terroristas en Pakistán 
dejan 12 muertos durante elecciones

AGENCIAS 
Kiev  

El presidente de 
Ucrania, Volodimir 
Zelensky, destituyó 

hoy al comandante en jefe 
de las Fuerzas Armadas, 

AGENCIAS 
Pakistan   

Una docena de muertos, 
la mayoría de las 
fuerzas de seguridad, 

se reportaron durante las 
elecciones generales de 
este jueves en Pakistán tras 
ataques terroristas, informó 
el Ejército del país asiático.

En el proceso electoral 
se registraron "51 ataques 
terroristas cobardes, 
principalmente en las 
provincias de Khyber 
Pakhtunkhwa y Baluchistán, 
destinados a perturbar el 
proceso electoral", según un 
comunicado de las fuerzas 
armadas paquistaníes.

Como resultado: "12 
personas, incluidos 10 
miembros de las fuerzas de 
seguridad y de las fuerzas del 
orden, murieron y otras 39 
resultaron heridas", informó 

a Biden, entre ellas que 
los documentos podrían 
haber sido llevados a su casa 
mientras era vicepresidente, 
cuando tenía autoridad para 
guardar tales documentos.

Hur dijo que Biden 
no habría sido acusado ni 
siquiera si no hubiera existido 
la política del Departamento 
de Justicia de no acusar a un 
presidente en ejercicio.

Miembros del 
equipo jurídico de Biden 
encontraron los documentos 
clasificados en la oficina 
del grupo de expertos del 
mandatario en Washington y 
en su residencia personal de 
Wilmington, Delaware.

El principal rival de 
Biden en las elecciones de 
noviembre, el ex presidente 
Donald Trump, enfrenta 
una acusación federal 
de 40 cargos por retener 
documentos de seguridad 
nacional altamente sensibles 
en su complejo turístico de 
Florida después de dejar el 
cargo en 2021 y obstruir los 
esfuerzos del gobierno para 
recuperarlos.

Aunque los dos casos 
tienen similitudes, también 
hay algunas diferencias 
notables.

La Casa Blanca dijo 
que los abogados de Biden 
encontraron un pequeño 

número de documentos 
clasificados y los entregaron 
tras la presentación de 
pruebas.

Trump se resistió a 
hacerlo hasta que un registro 
del FBI en 2022 reveló un 

centenar de documentos 
clasificados, lo que condujo 
a cargos de obstrucción a la 
justicia contra el republicano 
y dos empleados de su 
complejo Mar-a-Lago.

Hur, que ocupó altos 

cargos en el Departamento 
de Justicia durante el 
gobierno de Trump, fue 
nombrado en enero de 
2023 para supervisar la 
investigación.

El fiscal general Merrick 

Garland, que fue propuesto 
por Biden, puso a Hur al 
frente de la investigación 
para dar a la pesquisa cierto 
grado de independencia de la 
cúpula del Departamento de 
Justicia.

la cúpula del Ejército.
Zelensky dijo que quiere 

que la visión de la guerra sea la 
misma para los soldados en el 
frente de Robotine (Zaporiyia) 
o Avdivka (Donetsk) que en 
el cuartel general y en las 
reuniones del comandante 
en jefe supremo Stavka con la 
cúpula militar.

Reveló que mantuvo 
decenas de conversaciones 
con comandantes de distintos 
niveles, en particular con los 
generales de brigada Andrí 
Hnatov, Mijailo Drapati, Igor 
Skibiuk y los coroneles Pavel 
Palisa y Vadím Sujarevskí.

"Todos ellos están siendo 
considerados para puestos de 
liderazgo en el Ejército. El año 
2024 sólo podrá ser exitoso 
para Ucrania si se producen 
cambios efectivos en la base 
de nuestra defensa, que son las 
Fuerzas Armadas de Ucrania", 
añadió Zelensky.

El propio Zaluzhni, que 
goza de una gran popularidad 
en Ucrania, inclusa mayor que 
el propio presidente, señaló 

en su canal de Telegram que 
está "orgulloso de todos los 
miembros de las Fuerzas 
Armadas de Ucrania que 
protegen el futuro de nuestros 
niños".

"Todos los soldados, 
sargentos y oficiales. Inclino 
mi cabeza ante todos aquellos 
que dieron su vida por Ucrania 
y la libertad. Recordaremos 
y nos vengaremos de todos", 
escribió, y mostró su confianza 
en que "los ucranianos 
definitivamente ganarán" la 
guerra.

Zaluzhni recordó que en 
los primeros y más difíciles 
días de la guerra rusa, con él al 
mando, las Fuerzas Armadas 
se enfrentaron a "un enemigo 
vil y poderoso".

"Aguantamos juntos. 
Nuestra batalla continúa 
y cambia diariamente. Las 
tareas de 2022 son diferentes 
de las tareas de 2024. Por lo 
tanto, todos deben cambiar 
y adaptarse también a las 
nuevas realidades. Para ganar 
juntos", recalcó.

Valeri Zaluzhni, quien será 
sustituido en el cargo por el 
hasta ahora comandante de las 
Fuerzas Terrestres, Oleksandr 
Sirski.

"Agradezco al general 
Zaluzhni los dos años de 
protección del país. Estoy 

agradecido por cada victoria 
que logramos juntos y gracias a 
todos los soldados ucranianos 
que luchan heroicamente en 
esta guerra", señaló Zelensky 
en un vídeo publicado en 
Telegram.

El presidente recalcó 

que ambos hablaron con 
franqueza sobre lo que es 
necesario cambiar en las 
Fuerzas Armadas, cambios 
que calificó de "urgentes" 
cuando el frente está 
prácticamente estancado.

Zelensky sugirió a 
Zaluzhni, con quien publicó 
una fotografía en la que 
ambos se estrechan la mano 
y el general destituido hace 
con sus dedos la señal de la 
victoria, que "en el futuro 
estuviera en el equipo del 
Estado ucraniano".

La destitución se 
produce después de días 
de especulaciones acerca 
de esta posibilidad e 
incluso informaciones de 
que Zelensky ya lo había 
comunicado a Zaluzhni hace 
dos semanas, pero que éste 
había rechazado otro puesto.

El presidente ucraniano 
anunció en su videomensaje 
que nombró al coronel general 
Sirski nuevo comandante en 
jefe de las Fuerzas Armadas, si 
bien no es el único cambio en 

sin precisar detalles de cómo 
o cuándo ocurrieron los 
incidentes.

Este es el primer balance 
de violencia durante las 
elecciones, que se celebraron 
bajo medidas especiales por 
el aumento de los ataques 
armados en varias regiones. 

Los comicios también 
estuvieron regidos por el 
bloqueo de la telefonía móvil 
y limitaciones de internet, 
ordenado por el propio 
gobierno.

Esto redujo el flujo de 
información en tiempo real 
sobre lo que ocurría en los 
centros de votación.

A lo largo del día, 
medios y fuentes policiales 
informaron sólo de tres 
ataques armados en los que 
murieron al menos siete 
agentes de seguridad y otros 
nueve, incluyendo civiles, 
que resultaron heridos.

Estos tres ataques 
ocurrieron justamente en 
las provincias de Khyber 
Pakhtunkhwa y Baluchistán, 
según confirmaron a EFE 
fuentes policiales.

El Ejercitó aseguró en 
el comunicado que los 
más de 130 mil militares 
desplegados "neutralizaron 
muchas amenazas 
potenciales" y llevaron a 
cabo diversas operaciones 
en las que murieron cinco 
terroristas.

Aun así, el Ejército 
extendió sus: "más sinceras 
felicitaciones a la nación por 
el desarrollo generalmente 
pacífico y libre de violencia 
de las elecciones".

Los más de 180 millones 
de paquistaníes convocados 
para estas elecciones debían 
elegir a los 266 representantes 
de la Asamblea Nacional 
(cámara baja), además de 

los representantes de las 
cámaras provinciales, y 
con ello los miembros del 
gobierno de los próximos 
cinco años.

El conteo de los votos 
comenzó poco después del 
cierre de los centros de 
votación, aproximadamente 
a las 18:00 horas (13:00 horas, 
tiempo local). 

Aunque los resultados 
preliminares podrían 
comenzar a divulgarse en las 
próximas horas, la comisión 
electoral podría demorar 
varios días en ofrecer 
resultados definitivos.

¿Cómo son las elecciones 
en Pakistan? 

Pakistán es 
constitucionalmente una 
república parlamentaria 
democrática, por lo que en 
estas elecciones un partido 
necesita ganar una mayoría 
de escaños para poder formar 

gobierno.
Los partidos del tres veces 

primer ministro Nawaz 
Sharif, La Liga Musulmana 
(PML-N), y del príncipe de 

la dinastía política Bhutto-
Zardari, Bilawal Bhutto 
Zardari, el Partido Popular 
de Pakistán (PPP), son los dos 
favoritos de estas elecciones.
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En Veracruz estamos 
listos para acelerar la 
Cuarta Transformación 

y quienes tienen la alta 
responsabilidad de encabezar 
una aspiración a un cargo de 
elección popular debemos 
de trabajar unidos y caminar 
en una misma ruta, aseguró 
la precandidata única a la 
gubernatura de Morena, PT, 
Partido Verde y Fuerza por 
México en Veracruz, Rocío 
Nahle García.

En la asamblea 
informativa de esta tarde, 
Nahle García destacó que 
el 1 de marzo iniciarán 
campaña los aspirantes a 
cargos federales, en este caso 
la candidata a la presidencia 
de la República, Claudia 
Sheinbaum Pardo así como 
los candidatos al Senado de la 
República y a las diputaciones 
federales.

En Veracruz, serán 
Manuel Huerta y Claudia 
Tello quienes encabezarán la 
primera y segunda fórmula al 
Senado de la República. 

“También se va a elegir 
senadores y diputados, 
senadores ya tenemos 
también candidatos, es el 

REDACCIÓN NORESTE   
Cosautlán de Carvajal, Veracruz

La encuesta, el innovador 
método de selección de 
candidatos que desde 

su conformación aplica 
Morena, nuevamente ha 
dado muestra que la voz del 
pueblo es ley y con Claudia 

REDACCIÓN NORESTE   
Cosautlán de Carvajal, Veracruz

Con base en el resultado 
de las encuestas, la 
Coalición Sigamos 

Haciendo Historia en Veracruz 
y MORENA presentaron la 
definición de la fórmulas al 
Senado de la República en el 
estado de Veracruz.

En un proceso transparente, 
se llevó a cabo una valoración 
política y de la trayectoria de 
todas y todos los inscritos; para 
dejar en manos del pueblo 
a través de las encuestas la 
definición de las compañeras y 
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Como precandidata al gobierno de Veracruz y con nuestros candidatos a senadores nos enfilamos  
a la victoria este 2024, afirmó. 

Destaca madurez política de Dorheny García Cayetano, Tania Carola Viveros y demás aspirantes. 

Coalición Sigamos Haciendo Historia y MORENA definen 
la fórmula rumbo al Senado de la República en Veracruz

Claudia Tello y Manuel Huerta, serán 
Senadores de lujo afirma Nahle 

Estamos listos para 
acelerar la 4T en Veracruz 

asegura Rocío Nahle 

compañero Manuel Huerta, 
en el senado son dos fórmulas, 
un hombre y una mujer, en 
la fórmula del hombre, el 
compañero Manuel Huerta 
que ha trabajado mucho, y 
en la mujer es la compañera 
Claudia Tello que ya está aquí 
¡Claudia felicidades!, hoy 
nombraron a Claudia Tello 
ya candidata oficialmente, 
tenemos una fórmula de lujo, 

tanto Claudia como Manuel 
y una servidora somos 
formadores de Morena, somos 
personas que venimos de hace 
mucho tiempo caminando 
con nuestro presidente López 
Obrador y no tengo la menor 
duda que van a hacer un 
excelente papel en el senado 
de la República”, aseguró.

En tanto, agregó, los 
aspirantes al gobierno de 

Veracruz y a diputados locales 
comenzarán su campaña el 31 
de marzo. 

Ahora, subrayó, solo resta 
esperar a que se publiquen 
las listas de los nombres 
que buscarán una curul en 
el Congreso Local y en la 
Cámara de Diputados federal, 
posteriormente, todos irán 
en unidad y organizados, 
concluyó.

compañeros que han 
caminado en la lucha muchos 
años, al lado del presidente, al 
lado de nosotros, entonces, en 
Veracruz nos rayamos como 
dice el presidente y vamos 
muy bien”, subrayó.

Ahora, agregó, con la 
conformación de la segunda 
fórmula a la Cámara Alta, 
la unidad ha prevalecido 
entre las compañeras que 
contendieron y eso solo es 
muestra que en Morena hay 
actores con una gran altura 
política.

“A la presidencia ya 
tenemos candidata, a la 
gubernatura ya tenemos 
precandidata, en el senado 
ya tenemos candidatos, 
miren, para el senado van 
dos fórmulas, la fórmula de 
hombre y una fórmula de 
mujer, porque aquí nosotros 
cuidamos la equidad de 
género, entonces ya había 
salido la fórmula del 

compañero Manuel Huerta 
pero faltaba la otra fórmula, 
y se anotaron compañeras de 
lo mejor, de lo mejor,   a través 
de una encuesta se preguntó a 
todos los veracruzanos y todas 
los veracruzanas y dijeron 
queremos que sea Claudia 
Tello en la otra fórmula y 
yo aquí quiero reconocer 
y agradecerle mucho a la 
compañera Dorheny que 
está aquí, ella participó e 
inmediatamente dijo: ok, 
unidad”, explicó.

Quienes no fueron 
beneficiados por la venia de los 
veracruzanos y veracruzanas 
vía la encuesta, explicó, 
servirán al movimiento desde 
otra trinchera porque todos 
son importantes. 

Asimismo, reconoció la 
clase política con la que han 
reconocido que el resultado 
no les favoreció y más aún, la 
unidad que han conformado 
con los cuadros que 

comenzarán a caminar para 
la elección federal el próximo 
1 de marzo.

En el caso de los comicios 
locales, destacó, será el 31 de 
marzo cuando comiencen las 
campañas para la gubernatura 
y diputados locales. 

La lista tanto de diputados 
federales como locales se 
emitirá en su momento y 
también serán definidos 
por encuesta, subrayó, y de 
igual forma deberán apoyar 
a los que resulten favorecidos  
por la decisión de los 
encuestados. 

“Y las compañeras y los 
compañeros con la altura 
política, adelante, nos van a 
ayudar en otras cosas, todos 
son valiosos, también se van 
a elegir diputados federales y 
locales, quienes van a ser, no 
se, se inscribieron muchos 
y también por encuesta, se 
pregunta y el que sea ese será”, 
enfatizó.

Tello y Manuel Huerta, la 
coalición “Sigamos haciendo 
historia en Veracruz”, cuenta 
con candidatos de lujo al 
Senado de la República, 
aseguró la precandidata única 
a la gubernatura por Morena, 
PVEM, PT y Fuerza por 
México en Veracruz, Rocío 
Nahle García.

Desde Tlalnehuayocan, 
Rocío Nahle afirmó que 
Movimiento Regeneración 
Nacional y aliados, tendrán 
candidatos a la altura de 
lo que la patria requiere 
para concretar la Cuarta 
Transformación y garantizar 
que todas las iniciativas de 
reformas que envíe al pleno 
del Congreso de la Unión 
nuestra próxima presidenta, 
Claudia Sheinbaum Pardo, 
sean aprobadas.

En Veracruz seguramente, 
dijo, se repetirá la fórmula 
y con su proyecto de estado, 
caminarán conjuntamente 
con Sheinbaum Pardo en la 
construcción de una patria 
justa e igualitaria. 

“Tanto Manuel y Claudia 
nos van a representar 
dignamente, estoy segurísima 
de ellos, tenemos una fórmula 
excelente, de lujo, 100 por 
ciento de convicciones, 100 
por ciento del movimiento, 

compañeros que acompañarán 
a la Dra. Claudia Sheinbaum y 
representarán al movimiento 
de transformación en esta 
contienda.

En el caso del estado de 
Veracruz la fórmula se integra 
de la siguiente manera: Manuel 
Huerta Ladrón de Guevara y 
Claudia Tello Espinoza. 

Esta definición que 
se presenta cumple el 
compromiso definitivo de 
la Coalición y de MORENA 
de garantizar espacios de 
participación altamente 
competitivos para las mujeres 
y las acciones afirmativas 

para los grupos de atención 
prioritaria en términos de las 
disposiciones electorales.

Como ya es una práctica 
en nuestros procesos, las y los 
participantes tienen el derecho 
de solicitar cita para verificar el 
proceso y auditar las encuestas, 
bases de datos y grabaciones de 
los levantamientos para tener 
certeza de sus resultados, lo cual 
podrán hacer a partir del día de 
mañana en la sede nacional 
del partido con la Comisión 
Nacional de Elecciones y de 
Encuestas. 

Con esta determinación la 
Coalición Sigamos Haciendo 

Historia en Veracruz integrada 
por MORENA, Partido 
del Trabajo, Partido Verde 
Ecologista de México y Fuerza 
por México refrenda en los 
hechos que este Movimiento 
es el instrumento de lucha del

pueblo de México.
En este sentido, Esteban 

Ramírez Zepeta, presidente del 
Comité Ejecutivo Estatal de 
Morena en Veracruz, dijo que 
la fórmula conformada por 
Claudia Tello y Manuel Huerta 
“es una fórmula ganadora”. 

El dirigente morenista 
señaló que ambos personajes 
integrantes de la fórmula 

al Senado de la República  
tienen capacidad y experiencia 
sobradas, y seguramente 
tendrán la confianza de la gran 
mayoría de los veracruzanos. 

“Ahora lo que queda es 
hacer valer nuestra mayoría 

y obtener los triunfos  
necesarios para darle a 
nuestro Presidente, el 
licenciado Andrés Manuel 
López Obrador, las reformas 
constitucionales que él nos está 
planteando.”, concluyó.
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•‘’Si hablábamos de algún gobierno vinculado con el narcotráfico, el de Felipe Calderón’’, destacó 
•’’Estamos recuperando el Estado de Bienestar (...)Yo creo que vamos a ser de las constituciones más vanguardistas’’, 

aseveró sobre las reformas constitucionales propuestas por el Presidente Andrés Manuel López Obrador 

Durante un encuentro con medios de comunicación, Claudia Sheinbaum destacó que el trabajo de la 4T se centra en el 
bienestar del pueblo de México y no en el poder

Aclara fake news contra la 4T 
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Andrés Manuel López 
Obrador, presidente 
de México, respaldó 

este jueves al gobernador 
de Sonora, Alfonso Durazo, 
pese a la crisis de inseguridad 
y violencia que vive dicha 
entidad del país en últimas 
semanas.

En la conferencia 
matutina de Palacio 
Nacional, López Obrador 
detalló que el Gobierno 
federal ayuda al estado de 
Sonora para combatir el 
problema de la violencia.

“Estamos atendiendo 
todo lo que tiene que ver 
con la inseguridad y la 
violencia, todos los días, en 

Nosotros somos no a la corrupción 
y sí al bienestar del pueblo de 
México: Claudia Sheinbaum 

Desde Hidalgo, Claudia Sheinbaum celebra entusiasmo 
de bancos y empresarios para la inversión en México

AMLO respalda a gobernador Alfonso Durazo, pese 
a crisis de inseguridad y violencia que vive Sonora

REDACCIÓN NORESTE  
Ciudad de México

Estar atentos a la 
información oficial y 
evitar caer en las fake 

news, fue el llamado que hizo 
Claudia Sheinbaum Pardo 
durante una conversación 
en vivo con sus seguidores 
de redes sociales, a quienes 
aseguró que las noticias 
falsas sobre la Cuarta 
Transformación solo buscan 
detener el gran cambio que 
está viviendo México.

‘’Hay que estar con los ojos 
bien abiertos, con los oídos 
bien abiertos, porque lo hemos 
platicado aquí en el podcast, 
lo que significan las noticias 
falsas, las fake news y como van 
construyendo este esquema 
porque van a seguir. Nosotros 
somos no a la corrupción, 
no a los privilegios, no a la 
discriminación, no al racismo, 
no al clasismo, pero sí a la 
igualdad, sí a los derechos, sí a 
la libertades, a la democracia, 
sí al bienestar del pueblo de 
México, pues del otro lado es 
pura crítica’’, comentó.

Además recalcó que en 
el pasado ya ha quedado 
demostrado cuales son los 
proyectos que operan en 

contra del pueblo de México, 
esto tras las noticias falsas 
referentes a que la campaña 
de 2006 del Presidente 
Andrés Manuel López 
Obrador fue financiada con 
recursos ilícitos, lo cual ya fue 
desmentido. 

‘’Si hablábamos de algún 
gobierno vinculado con el 
narcotráfico, el de Felipe 
Calderón’’, puntualizó al 
destacar que Genaro García 
Luna, secretario de Seguridad 
Pública de México del último 
gobierno del PAN, ahora se 
encuentra encarcelado en 
los Estados Unidos por estar 
vinculado al narcotráfico.

Durante su charla en redes 
sociales, Sheinbaum Pardo 
también aseguró que la Cuarta 
Transformación únicamente 
busca seguir fortaleciendo 
los derechos del pueblo de 
México y destacó como 
muestra de ello las reformas 
constitucionales presentadas 
el pasado 5 de febrero por el 
Presidente López Obrador 

’’Hay otros países 
en América Latina, 
particularmente Argentina 
que se están yendo al revés, 
que la educación debe ser 
privatizada, que la salud debe 
ser privatizada y nosotros 

al revés, nosotros estamos 
recuperando el Estado de 
Bienestar, el acceso a la salud, 
el acceso a la educación y a la 
vivienda’’, puntualizó.

Por lo anterior, aseguró 
que las iniciativas presentadas 
por el Presidente harán de la 
Constitución mexicana una 
de las más vanguardistas en la 
historia, no solo porque busca 
generar un nuevo sistema de 
justicia que ayude a quienes 
verdaderamente lo necesitan 
o por dar acceso a programas 
sociales, sino que también 
porque le da voz a quienes 
por años fueron ignorados, 
como es el caso de los pueblos 
originarios del país. 

’’Lo más importante es 
que si se van a legislar sobre 
los pueblos indígenas, pues 
que venga de los pueblos 
indígenas’’, agregó.

Sheinbaum Pardo también 
destacó que con las reformas 
constitucionales no solo se 
trata de seguir luchando por 
los derechos y las libertades 
del pueblo de México, sino 
que además se busca defender 
a quienes no pueden hacerlo, 
como es el caso de los animales, 
los cuales no son considerados 
en muchas constituciones en 
el mundo.  

’’Hay que proteger a los 
animales, además cuando hay 
violencia contra un animal 
de compañía, después esa 
violencia se traduce o ya es 
parte de una violencia contra 
la sociedad, entonces prohibir 
el maltrato animal y que esté 
en la Constitución, hace una 
constitución de vanguardia’’, 

aseveró.
Finalmente, invitó a 

todos los mexicanos y las 
mexicanos a ser parte de la 
fiesta democrática que se 
vivirá el próximo 1° de marzo, 
a las 16:00 horas, en el Zócalo 
de la Ciudad de México, en el 
arranque de su campaña, para 
continuar dando voz a quienes 

por años fueron ignorados. 
’’Es una fiesta democrática 

lo que está viviendo México, 
es el empoderamiento de 
todos aquellos que durante 
años les cerraron la voz, la 
participación, incluidas las 
mujeres’’, concluyó al invitar a 
todas las mexicanas a ser parte 
de la Transformación.

REDACCIÓN NORESTE  
Pachuca, Hidalgo

La tarde de este jueves, 
Claudia Sheinbaum 
Pardo aseveró que 

Bank of America LATAM; 
y Emilio Romano, CEO de 
Bank of America México, 
coincidieron que México 
seguirá viviendo uno de sus 
mejores momentos en temas 
de crecimiento económico, 
tal y como se ha logrado con 
la Cuarta Transformación.

’ ’ C o i n c i d i m o s 
plenamente en que México 
va a vivir un momento  
muy bueno, ya lo está  
viviendo, pero hacia adelante 
también va a ser muy bueno, 
hay que aprovechar la 
inversión y como siempre 
digo: ‘que genere bienestar 
y que no sea de grandes 
impactos ambientales’’’, 
puntualizó.

Al respecto, también 
garantizó que la inversión 
sustentable y que genere 

más oportunidades es clave 
para reducir los índices de 
migración.

‘’En la medida en la que 
haya inversión en nuestro 
país y ampliar esa inversión 
y dar apoyo a quienes menos 
tienen va a disminuir la 
migración’’, agregó.

Durante su encuentro 
con la prensa hidalguense, 
aseveró que lo más 
importante para la 4T es 
trabajar a favor del bienestar 
del pueblo de México, lo cual 
aseguró únicamente se podrá 
lograr fortaleciendo la unidad 
dentro del movimiento, por lo 
que aprovechó para recordar 
que la Transformación no se 
lucha por cargos.

‘’Nosotros no luchamos 
por cargos, nosotros luchamos 
por la transformación del 

país entonces todo aquel 
que se siente identificado 
con nuestro movimiento 
debe ayudarnos a difundir, a 
promover’’, puntualizó.

Además, manifestó que 
para quienes pertenecen a la 
Cuarta Transformación el 
poder no es lo más importante, 
sino que el pueblo de México 
es la principal prioridad.

’’Solo hay una vacuna 
para no enfermarse de poder 
o dos, diría yo, la convicción 
y la cercanía con el pueblo. 
Aquel poderoso que decide 
solamente abrir sus puertas de 
la oficina, al poder económico 
y se le olvida bajar al pueblo, 
ese sí se puede marear, el que 
está siempre cerca del pueblo, 
ese no se marea, porque 
ahí sí hay verdad, ahí hay 
honestidad’’, puntualizó.

Sonora estamos ayudando 
al Gobierno del estado, 
ellos están haciendo un 
gran esfuerzo, yo le tengo 
mucho reconocimiento al 
gobernador Alfonso Durazo. 
Ya ves cómo es la vida, y sobre 
todo la vida democrática, en 
donde no todos pensamos 
igual, hay pluralidad”, dijo.

«Tú tienes una 
opinión yo tengo otra, y 
los ciudadanos también, 
cada quien tiene su propio 
criterio. para mi es un buen 
gobernador Alfonso Durazo, 
está haciendo un muy 
buen trabajo y sí, estamos 
enfrentando todos los 
problemas de delincuencia”, 
puntualizó.

En la mañanera de este 
jueves, una reportera se 

quejó de los constantes 
viajes que realiza Durazo 
Montaño tanto al extranjero 
como a otras zonas del país 
para atender temas del 
partido Morena.

El mandatario 
mexicano llenó de elogios 
al gobernador Durazo, de 
quien apuntó que sus viajes 
son para impulsar el Plan 
Sonora, para el desarrollo de 
la entidad.

“Alfonso (Durazo) es un 
hombre íntegro, trabajador, 
y si hace esos viajes sabes por 
qué, porque está impulsando 
el Plan Sonora, que tiene 
muchas oportunidades el 
estado de desarrollo hacia 
el futuro. Bueno, ya se están 
viendo los resultados”, 
subrayó.

banqueros y empresarios de 
otros países se encuentran 
muy entusiasmados por 
invertir en México, esto 
durante una reunión con 
medios de comunicación 

del estado de Hidalgo al dar 
detalles sobre su encuentro 
con directivos del Bank of 
America.

‘’Tanto ellos, como 
otros bancos y empresarios 
fuera del país están muy 
entusiasmados por el 
crecimiento de México, 
la estabilidad política y 
económica, y la posibilidad de 
invertir en nuestro país, tanto 
por la cercanía con Estados 
Unidos como principal 
mercado del mundo, como 
también por  la posibilidad 
de invertir para generar un 
mercado’’, destacó.

Detalló que luego de 
conversar con Bernard 
Mensah, presidente 
de International Bank 
of America; Augusto 
Urmeneta, presidente del 
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Papantla, Ver.                                                                                        

Turismo cultural 
cautiva a estudiantes 

PC capacita a alumnos de telesecundaria 

Pobladores de El Tajín 
rehabilitan puente caído

Miércoles de Ceniza tiempo de 
reflexión: padre Nery Bautista 

REDACCIÓN NORESTE 
Papantla, Veracruz  

Cada vez son más los 
jóvenes estudiantes 
que ven en Papantla 

una opción de turismo 
cultural, iniciativa que es 
respaldada por los planteles 
educativos.

En esta ocasión alumnos 
de la preparatoria 250 de 
Nicolás Romero, Estado de 
México, visitaron el Pueblo 
Mágico como parte de un 
programa de acercamiento a 
la cultura totonaca.

Tres autobuses que 
transportaron a 170 
estudiantes, llegaron al 
centro histórico luego 
de haber visitado la zona 
arqueológica de Tajín.

A su arribo fueron 
recibidos por la directora de 
Turismo, Jazmín Jocabeth 
Márquez Morales, quien les 
acompañó en el recorrido 
por el corazón de la ciudad.

Durante 2023 
instituciones educativas 
del Estado de México, 
CdMx, Puebla, así como de 
municipios veracruzanos 
visitaron Papantla, y en lo 
que va de 2024 la presencia de 
comunidades estudiantiles 
ha mantenido su frecuencia 
de visitas para conocer la 
cultura totonaca.

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz   

Personal docente, alumnos 
y padres de familia de la 
telesecundaria Sor Juana 

Inés de la Cruz de Poza Verde, 
recibieron interesante plática 
sobre temas que salvan la 
integridad física y hasta la vida.

El director de Protección 
Civil Municipal, Jorge Olarte, 
expresó que dicha capacitación 
se realiza en escuelas de todo 
el municipio, para que esa 
comunidad conozca lo básico 
sobre primeros auxilios, rutas 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz   

Vecinos de la comunidad 
el  Tajín, se organizaron 
para rehabilitar un 

puente que se encontraba 
fracturado, los trabajos 
llevan un buen avance y con 
recursos propios están dando 
mantenimiento a varios 
accesos, debido a que el agente 
municipal hace caso omiso a 
sus solicitudes.

Gerardo Hernández 
Morales, vecino de dicha 
comunidad, junto con los 
pobladores, se organizaron y 
llevaron a cabo esta loable labor,  
ya que el puente estaba caído 
y se tuvo  que subsanar para 
que las personas puedan seguir 
transitando por dicho lugar.

"Este puente estaba  caído, 
lamentablemente nadie hacia 
nada, pero ahora nos dimos a la 
tarea de poner manos a la obra, 
para darle otra imagen a nuestra 
comunidad, ya que es una 
prioridad mantener los accesos 
en buenas condiciones", apuntó 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz   

El vicario de Nuestra 
Señora de la Asunción, 
Nery Bautista Bautista,  

comentó que a una semana 
de celebrar la Cuaresma, 
ya se están preparando los 
40 días en preparación a la 
Pascua, por lo que se vienen 
tiempos de reflexión para la 
grey católica.

Señaló que pocos tiempos 
litúrgicos han dejado una 

de evacuación e importancia 
de los números de emergencia 
y como utilizarlos de manera 
adecuada.

En el citado plantel 
educativo, participaron más 
de cuarenta personas que 
mostraron interés en los temas 
ya descritos, pues entienden 
que dicho conocimiento puede 
salvar hasta la vida.

Más escuelas serán visitadas 
para otorgar esta capacitación, 
pues se hace necesario que 
cada persona sepa cómo actuar 
en caso de alguna emergencia, 
agregó el director de PC.

Gerardo Hernández.
Por último, comentó que 

este tipo de trabajos se van a 
seguir realizando para mejorar 

los accesos dicha comunidad, 
ya que gracias al apoyo de todo 
el pueblo se pueden generar 
beneficios.

huella tan marcada como 
lo es la Cuaresma, resultado 
de una historia religiosa tan 
importante, por lo que se vivirá 
este tiempo cuaresmal.

Explicó que el próximo 
miércoles 14 de febrero inicia 
el tiempo cuaresmal que inicia 
con la imposición de la ceniza 
y termina el jueves santo por la 
mañana.

El vicario Nery Bautista, 
resaltó que las celebraciones 
eucarísticas del próximo 
miércoles 14 de febrero, serán 

a las 08:00 de la mañana, a 
las 12:00 y a las 06:00 de la 
tarde y durante todo el día se 
va a imponer la ceniza a los 
feligreses.

Por último, invita a los 
fieles católicos a que acudan a la 
parroquia de Nuestra Señora de 
la Asunción a recibir la ceniza 
el próximo miércoles 14 de 
febrero, en caso que alguna 
persona este enferma, algún 
familiar puede acudir y llevar la 
ceniza para que se les imponga 
como parte de su fe cristiana.
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AGENCIAS   
Pachuca, Hidalgo

Pumas, 
uno de los 

equipos mejor 
reforzados de 

la Liga MX 

Usher listo para el show de medio tiempo del Super Bowl LVIII 

Luego de que Xavi Hernández anunciara su salida 
del FC Barcelona al final de la temporada, el club 
ha comenzado a buscar un posible reemplazo para 

el siguiente torneo. Aunque Rafa Márquez podría ser el 
recambio natural, el director deportivo lo descartó por 
completo.

Deco, quien ocupa el mando de director deportivo del 
Barcelona, comentó que Márquez no está contemplado para 
asumir la responsabilidad de dirigir en la primera división 
de España, a menos que haya una situación de "urgencia".

"Rafa está considerado por nosotros como una persona 
que está creciendo dentro del club, pero no está pensado 
para ser el entrenador", dijo Deco en el programa Onze de 
Esport3.

"Joan (Laporta) dijo que si algo pasara, con urgencia sí, 
pero la decisión de futuro es algo con lo que hay que ir con 
bastante análisis", añadió.

En este sentido, el portugués aplaudió el trabajo del 
mexicano en formar jugadores de La Masía en el Barcelona B, 
equipo que juega en la tercera división española. En especial 
porque varios de sus futbolistas han tenido destacadas 
participaciones con el primer equipo. "Es importante tener 
en la casa este nivel de entrenador", añadió Deco.

"Es una experiencia fantástica porque está teniendo 
bastantes dificultades al perder jugadores por el  
primer equipo, tiene que buscar juveniles, pierde jugadores 
por la selección. Me imagino que eso para un entrenador 
joven es espectacular porque las dificultades que  
tienes día a día es lo que te hace crecer, pero Rafa (Márquez) 
es un entrenador joven que está haciendo su línea. 
Esperemos que se quede en el Barca por más tiempo porque 
es importante tener en la casa este nivel de entrenador", 
añadió.

Semanas atrás, Rafa Márquez fue cuestionado sobre si 
aceptaría tomar el puesto de Xavi Hernández ante su salida. 
El mexicano respondió que "a una oportunidad así no le 
puedes decir que no", aunque generó polémica en la prensa 
española. 

De momento, el Barcelona no se plantea quién será el 
reemplazo de Xavi para la temporada 2024-2025, pues ahora 
piensan en terminar lo mejor posible el torneo en curso.

"Antes de hablar con nadie tenemos que definir los 
objetivos y aún no hemos acabado la temporada. Hay 
muchas cosas por competir aún. Ya habrá tiempo de analizar 
este asunto. ¿Si la decisión será mía o de Laporta? Con el 
presidente hablamos mucho y la decisión será conjunta".

AGENCIAS         
Ciudad de México   

Pumas fue de los mejores 
equipos que se reforzó 
para el actual Clausura 

2024, el equipo dirigido 
por Gustavo Lema contrató 
a refuerzos de calidad 
como Rogelio Funes Mori, 
Guillermo Martínez, Piero 
Quispe y Leo Suárez, cuatro 
futbolistas que el aficionado 
de Pumas no imaginaba 
pues recientemente habían 
sufrido las bajas de dos piezas 
importantes como Juan 
Ignacio Dinnenno y Gabriel 
Toro Fernández quien había 
sido el goleador del torneo 
pasado, aunado a la salida 
de último momento de otro 
jugador que no logró encajar 
en su estadía en el club como 
Gustavo del Prete. 

En el actual torneo 
el conjunto del pedregal 
marcha en el noveno lugar 
con ocho puntos a tres del 
líder Monterrey, y con 
jugadores que han resurgido 
como Eduardo Salvio, quién 
registra tres goles y tres 
asistencias en el torneo. 

El nuevo refuerzo 
de Pumas, Guillermo 
Martínez despertó en un 

Rafa Márquez, 
descartado 

para dirigir al 
Barcelona

momento clave y convirtió 
dos goles ante Tigres en el 
Universitario, situación que 
le podría inyectar una gran 
confianza para lo que viene 
el resto del torneo. Otro de 
los refuerzos que ha tenido 
oportunidades desde su 
llegada es Piero Quispe, sin 
embargo, le ha costado la 
adaptación al jugador que 
llegó como el mejor jugador 
de la liga peruana. 

Por otra parte, Funes 
Mori tuvo una lesión en 
las costillas que lo alejarán 
un par de partidos, por ello, 
el conjunto del pedregal 
incorporó al talentoso 
jugador Alí Ávila, mientras 
que Leo Suárez reciente 
incorporación buscará 
ganarse un lugar en el once 
titular de Gustavo Lema, y 
más allá de ganarse un lugar, 
querrá ganarse a la afición 
auriazul debido a su pasado 
americanista. 

La afición se ilusiona, 
sobre todo, con base al 
proyecto presentado y a los 
resultados en la cancha. El 
equipo de Gustavo Lema 
dueña con ser protagonista 
en el actual Clausura 2023, 
y superar lo que hicieron el 
semestre pasado.

AGENCIAS         
Las Vegas

La primera espinita la 
tuvo en 2011, cuando 
fue invitado especial 

de los Black Eyed Peas en el 
espectáculo de medio tiempo 
del Super Bowl XLV. Desde 
entonces, creció ese deseo por 
encabezar el escenario más visto 
del mundo, el del descanso en el 
Super Bowl LVIII.

“Recuerdo lo increíble que se 
sintió estar frente a tanta gente y 
sentir la energía”, recordó User 
en la conferencia que se celebró 
en Las Vegas, el que ha sido 
prácticamente su hogar en los 
casi tres años que duró My Way, 
su show de residencia. “Tanto es 
así, que realmente me apasionó 
la idea de llegar finalmente a 
este momento para el que me 
estoy preparando. Realmente 
fue impulsado por poder estar 
en ese momento con los Black 

Eyed Peas”.
Usher vive un gran 

momento musical, con sus 
100 shows que dio en la ciudad 
de las luces de neón entre 
julio de 2021 y diciembre de 
2023, así como el lanzamiento 
de su álbum Coming Home 
(disponible desde mañana), 
su primer trabajo como 
independiente y que lo meterá 
en la historia de la NFL.

“Seré, hasta la fecha, el único 
artista independiente que haya 
actuado en el espectáculo de 
medio tiempo del Super Bowl. 
Entonces este es un comienzo. 
Este es un nuevo comienzo 
para mí”, comentó. “Las Vegas 
ha sido increíble para mí. Tener 
100 espectáculos con entradas 
agotadas en una residencia y que 
el próximo sea el crescendo, que 
es un Super Bowl”.

30 años en 13 minutos
A diferencia de 2011, donde 

solo participó en OMG junto 

con will.i.am, aquí tiene la 
tarea de toda la organización 
en el espectáculo. La lista de 
canciones, la escenografía, los 
efectos y todo lo relacionado a 
esta presentación debió pasar 
por su mente, organización y el 
visto bueno. Es ese reto el más 
difícil para él: que tres décadas 
de carrera puedan resumirse en 
tan poco tiempo

“Ha sido un desafío exprimir 
30 años en 13 minutos”, admitió, 
sin dar detalles exactos de lo 
que veremos en el espectáculo. 
Solo guiños de que los invitados 
especiales son altamente 
probables y que todos quedarán 
complacidos con el setlist que 
tendrá.

“A veces las afirmaciones y 
las palabras de confirmación 
no son suficientes. Tienes que 
gustarte y esforzarte. Pero 
es fantástico que Jay-Z (su 
productor en esta presentación) 
y el Super Bowl me permitan 

estar allí para entretener al 
mundo".

Un toque de Atlanta
Si bien ha pasado los últimos 

años en Las Vegas, no se olvida 
de Georgia. Aunque nació en 
Dallas hace 45 años, fue en 
Atlanta donde comenzó todo, 
al mudarse a aquella ciudad en 
busca de ese sueño de trascender 
en la industria musical.

Por ello, la idea central 
de este espectáculo fue 
combinar ambas ciudades y 
darle su esencia. “Yo quería 
poner en el show lo que sentía 
que representaba mi idea de 
creatividad, lo que he podido 
hacer es traer un gran número 
de Atlanta, y la parte que es 
musicalmente, culturalmente, a 
Las Vegas”.

Su repertorio es amplio, 
por lo que no hay seguridad 
de las canciones exactas 
que escucharemos, en qué 
momento y la duración de cada 

una. “La gente está tratando de 
descubrir qué canción voy a 
cantar primero, quien va a venir 
a la escena conmigo. Lo que hice 
fue estar muy cuidadoso con mi 
pasado, celebrando mi presente, 
que es aquí en Las Vegas, y 
pensando en dónde vamos en el 
futuro”, indicó.

El espectáculo será para 
todos. Desde aquellos que lo 
acompañaron por primera vez 
en 1994 con su disco debut 
homónimo, hasta los que apenas 
lo conocerán este domingo. La 
promesa es que todos lo van a 
disfrutar.

“Y esa fue realmente la idea. 
¿Qué canciones creo que la gente 
me conoce? ¿Qué canciones 
han sido una celebración de 
todo el viaje, de lo que la vida, el 
amor y la emoción han ofrecido 
en la música? Esa fue la idea.  
He pensado en algunos 
momentos que fueron 
especiales en el baile. 
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EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

En actividad dentro de 
la liga municipal de 
voleibol de Poza Rica, el 

plantel campeón de Arbezdey 
le pega en dos sets al conjunto 
de las Friends dentro de la 
cancha uno ubicada en la 
duela del gimnasio municipal 
“Miguel Hidalgo” de esta 
ciudad.

A pesar de llegar el 
conjunto de las Friends con 
arsenal completo para encarar 
este importante partido en la 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

Los Petroleros de Poza 
Rica saldrán una vez más 
a la cancha del estadio 

Heriberto Jara Corona de esta 
ciudad cuando reciban la visita 
de los Huracanes Izcalli FC, 
partido que se llevara a cabo 
este viernes en punto de las 
17:00 horas.

El conjunto dirigido por 
Enrique Escudero, espera 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica, Veracruz    

Los elementos de 
RevTamps lograron 
obtener el trofeo 

de campeón de copa al 
imponerse ante Champions 
Amigos de Beto dentro del 
campo deportivo Sebastián 
Rojas del municipio de 
Tihuatlán, al empatar 0-0 en 
el tiempo regular y definirse 
este partido en los tiros 
penales.

RevTamps logró imponer 
su ritmo de juego desde los 
primeros minutos, contando 
con varias jugadas de gol a 
su favor, pero Champions 

nivelaría las cosas también 
adelantando filas y buscando 
la tan ansiada anotación que 
les diera la ventaja y poder 
manejar este partido.

A pesar de que 
ambos equipos tendrían 
importantes oportunidades 
de gol, no podrían definirlas 
gracias a la buena actuación 
por parte de la defensa de 
cada uno de estos equipos, 
manteniéndose el empate 
sin anotaciones hasta 
el término del tiempo 
reglamentario.

Esta final de copa se 
definió desde los tiros 
penales, donde Víctor Pérez, 
Juan Jaramillo, Sergio 

Cuervo y Ricardo Mancilla 
anotarían por parte de 
RevTamps, mientras que 

José Luis Malibrán anotaría 
por Champions para el 
4-1 final en este duelo, 

RevTamps seria premiado 
con el trofeo de campeón 
de copa de las manos de 

directivos de esta liga 
municipal de futbol de 
veteranos de Poza Rica.

rama femenil, terminarían 
por caer en esta jornada del 
voleibol municipal de esta 
ciudad petrolera, ante un 
ataque en la red de Arbezdey 
que tuvo una gran efectividad 
en los remates.

El primer set fue de 25-19 
gracias a una gran reacción 
por parte del equipo de las 
Friends, pero quedándose 
cortas en los números, 
mientras que el segundo 
set también sería para las 
campeonas 25-17, obteniendo 
con esto la victoria con 
cosecha de 50 puntos por 36.

Arbezdey salto a la 
cancha con Sabina Sánchez, 
Adela Valencia, Luz Ramos, 
Evelia Hernández, Evelin 
Marrero, Elsa Ibarra, Gisela 
Hernández, Luisa Benítez, 
Rosario Juárez, Beatriz 
Hernández, Victoria Mar y 
Ana Hernández, mientras 
que Friends hizo lo propio 
con Yared García, Amelia 
Ortega, Rosario Carbajal, 
Isaura Ortiz, Silvia Castro, 
Ingris Ureña, Nadia Olmos, 
Carolina Valerio, Maribel 
Cabrera, Fernanda Castro y 
María Nava.

poder quedarse con la victoria 
y los tres puntos en esta jornada 
19 de la Serie “B” en la Liga 
Premier MX, ya que tras caer 
con solitaria anotación en la 
jornada 18 ante el Club CDM 
como visitante, Petroleros cayo 
un lugar en la tabla general de 
la competencia.

Petroleros de Poza Rica está 
en el noveno lugar del torneo 
con un total de 25 puntos, 
mientras que los Huracanes 
de Izcalli están en el décimo 

peldaño de la tabla general 
con 21 unidades obtenidas en 
sus salidas a la cancha en este 
torneo de la Liga Premier MX.

Se espera para este 
compromiso una muy buena 
entrada en las tribunas 
del estadio Heriberto Jara 
Corona, ya que se encuentran 
a pocas fechas de concluir esta 
segunda vuelta, por lo tanto, el 
apoyo de la afición es de vital 
importancia para que el equipo 
pueda sumar la victoria en casa.
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Poncho de Nigris 'culpa' a Wendy Guevara de 
supuesto distanciamiento con Marcela Mistral

AGENCIAS  
Ciudad de México 

Desde hace unos días el 
matrimonio de Poncho 
de Nigris y Marcela 

Mistral ha sido blanco de 
críticas y fuertes rumores por 
usuarios de redes sociales que 
aseguran que pasan una ‘fuerte 
crisis’, esto tras la publicación 
de uno de sus videos en 
Youtube en el que se ve a la 
ex presentadora de televisión 
siendo distante a su esposo.

Aunque Mistral no ha 
hecho ningún comentario 
al respecto sobre esta 
situación, Poncho de Nigris 
ha encontrado una nueva 
forma de ser relevante en 
redes sociales tras el éxito que 
le brindó ser parte de La Casa 
de los Famosos hace ya varios 
meses.

Hay muchas teorías 
y rumores alrededor del 
matrimonio De Nigris-
Mistral, una de ellas apunta a 
una presunta infidelidad de 
Poncho a su esposa, siendo esta 
la razón de su actitud diferente 
en los videos compartidos en 
redes sociales.

Los rumores y la 
controversia parece importarle 
poco a Poncho de Nigris quien 

Asesinan en Tijuana a 
‘Chuy’ Montana, cantante 

de corridos tumbados
AGENCIAS   
Ciudad de México

Fue asesinado a 
balazos el cantante 
Jesús Nolberto 

Cárdenas Velázquez, 
'Chuy Montana', quien 
ganó fama tras ser 
descubierto y firmado 
por la disquera de Jesús 
Ortiz, vocalista de Fuerza 
Regida.

La tarde del miércoles 
se reportó un asesinato a 
un costado de la carretera 
libre Tijuana-Playas 
de Rosarito, a la altura 
del poblado La Gloria. 
Autoridades atendieron 
dicho reporte y las 
primeras investigaciones 
arrojaron detalles de lo 
ocurrido.

Al parecer a 
Montana, la víctima, 
lo encontraron en esos 
momentos con las manos 
esposadas, aunado a que 
presentaba múltiples 
golpes especialmente en 
la espalda baja, del lado 
derecho.

Según testigos 
revelaron que los 
captores del cantante 
optaron por bajarlo de 
un automóvil donde lo 
trasladaban; se trataba de 
un auto modelo Renault 
Stepway, color cobrizo, 
con placas nacionales 
AUF616A, para luego 
dispararle y huir.

Reportaron que 
dicho vehículo todavía 
se encontraba encendido 
cuando llegaron las 
autoridades, luego de que 
recibieran el reporte de 
lo que estaba pasando en 
esos momentos.

Por la noche 
trascendió la identidad 
de la víctima, quien era 
el cantante de corridos 
tumbados ‘Chuy’ 
Montana, hombre 
que cantaba en las 
inmediaciones de la 

garita San Ysidro cuando 
fue descubierto por Jesús 
Ortiz.

Despiden al cantante 
Chuy Montana

En redes sociales la 
disquera Street Mob 
Records, propiedad del 
vocalista de Fuerza Regida, 
confirmó el fallecimiento 
del cantante mostrando sus 
condolencias a través de sus 
redes sociales por medio de 
un breve comunicado.

"En nombre de Street 
Mob Records, lamentamos 
profundamente el 
fallecimiento de nuestro 
colega y hermano 
Chuy Montana. Nos 
solidarizamos con su 
familia durante este 
momento de dolor. 

Solicitamos amablemente 
comprensión y respeto por 
parte de los medios en este 
difícil momento".

Chuy Montana y su paso 
por la fama

Para las personas que 
lo escuchaban su voz no 
pasaba desapercibida pues 
tenía algo que llamaba la 
atención. Fue por ese motivo 
que el vocalista de Fuerza 
Regida, Jesús Ortiz Paz, 
decidió invitarlo a ser parte 
de su casa disquera y ser su 
representante artístico.

Chuy Montana se dio a 
conocer a raíz de cantar en 
las calles. El interprete de 
corridos tumbados cantaba 
para la gente en el cruce 
fronterizo de la garita de 
San Ysidro.

decidió hacer frente a esta 
polémica con su característico 
humor sarcasmo, pues se burló 
de las personas que lo acusan 
de serle infiel a su pareja y 
quienes comentan que pasan 
por una crisis matrimonial.

Durante una transmisión 
en vivo, Poncho de Nigris 
desmintió las críticas que 
han surgido alrededor de su 
matrimonio en los últimos 
días e incluso bromeó con la 
situación acusando a Wendy 
Guevara de ser ‘la tercera en 
discordia’.

“Posiblemente termine 
mi matrimonio por la culpa 
de Wendy Guevara, Wendy 
Guevara está robándose mi 
corazón y posiblemente deje a 
mi familia por Wendy, lo estoy 
analizando, por eso vieron ese 
video que se ve así como que 
Marcela me odia y ya no me 
soporta, es porque Wendy se 
metió entre nosotros”, dijo el 
famoso en vivo.

Usuarios en redes sociales 
reaccionaron con gracia a las 
bromas de Poncho de Nigris, 
aunque hubo algunos que se 
molestaron de que el famoso 
no le de la seriedad necesaria 
al tema, pues insisten en que 
Marcela Mistral llegó a su 
límite en la relación.
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¿Angelique Boyer y 
Sebastián Rulli terminaron?

Taylor Swift tendrá 
a Post Malone en 
su nuevo álbum

AGENCIAS  
Ciudad de México 

Durante la noche de 
este miércoles 7 de 
febrero comenzó 

a sonar un rumor que 
inundó las redes sociales 
y es que miles de usuarios 
aseguraron que Angelique 
Boyer y Sebastián Rulli 
habían terminado su 
relación. 

Con memes y múltiples 
estados en X (antes 
Twitter) los internautas se 
mostraban visiblemente 
afectados por esta noticia. 
Unos aseguraron que era 
en Instagram en donde ya 
no se seguían mutuamente, 
pero corroborando, eso 
era mentira. Entonces 
¿qué pasó? ¿es verdad que 
terminaron? ¿por qué se 
está diciendo esto? Aquí te 
vamos a contar todo lo que 
sabemos. 

Como ya lo 
mencionamos, todo esto 
inició en redes sociales ya 
que ambos artistas no han 
dado alguna pista de que 

AGENCIAS  
Estados Unidos 

Taylor Swift 
sorprendió a sus 
fanáticos durante la 

ceremonia de los premios 
Grammy al revelar que su 
próximo álbum de estudio 
se estrenaría este 2024.

Con el nombre 
‘The Tortured Poets 
Department’ la cantante 
presentó una estética 
totalmente diferente a la 
que tiene acostumbrados 
a sus seguidores.

El anuncio de este 
nuevo álbum en medio 
de la celebración por su 
cuarto Grammy se sumó 
a una serie de éxitos que 
la cantante ha cosechado 
desde 2023, con The areas 
Tour.

¿Cuándo se estrena el 
nuevo álbum de Taylor 
Swift?

El último lanzamiento 
de la cantante fue uno de 
sus relanzamientos más 
esperados, siendo el álbum 
‘1989: Taylor’s Version’ 
por lo que los fanáticos 
especularon que Swift 
iba a anunciar un nuevo 
material o relanzamiento.

Para sorpresa de 
todos, aunque sus 
seguidores aseguraban 
que el próximo álbum 
de la cantante sería 
‘Reputation: Taylor’s 
Version’, la cantante 
anunció el estreno de un 
álbum completamente 
nuevo.

El nuevo disco de 
Taylor Swift llamado 
‘The Tortured Poets 
Department’ se estrenará 
en plataformas digitales 
y de forma física el 
próximo 19 de abril, casi 

2 años después de su último 
lanzamiento ‘Midnights’.

Los seguidores de Taylor 
Swift han comenzado a 
especular sobre el contenido 
de este nuevo álbum, donde 
algunos aseguran que podría 
estar dedicado a su ex pareja, 
el actor Joe Alwyn, con quien 
mantuvo una relación desde 
2016 hasta 2023.

La razón por la cual sus 
fans creen que podría estar 
dedicado al joven actor es 

debido al mismo nombre 
del álbum, el cual hace 
referencia a un viejo grupo 
de WhatsApp que Alwyn 
compartía con el actor Paul 
Mescal.

Ahora Swift confirmó el 
tracklist oficial de su nuevo 
álbum, sumando referencias 
a su ex relación, según 
algunos fans de la cantante. 
Además, Taylor sorprendió 
al confirmar que este álbum 
contará con colaboraciones 

especiales.
Entre sus invitados, el 

rapero Post Malone formará 
parte de este nuevo álbum así 
como la cantante Florence + 
The Machine, famosa por 
formar parte del soundtrack 
oficial de ‘Guardianes de la 
Galaxia Vol. 3’.

Estas son las canciones 
del nuevo álbum de Taylor 
Swift:

Lado A:
Fortnight (feat. Post 

Malone)
The Tortured Poets 

Department
My Boy Only Breaks His 

Favorite Toys
Down Bad
Lado B: 
So Long, London
But Daddy I Love Him
Fresh Out the Slammer
Florida!!! (Florence + the 

Machine)
Lado C: 
Guilty as Sin?

Who’s Afraid of Little 
Old Me?

I Can Fix Him (No 
Really I Can)

loml
Lado D: 
I Can Do It With a 

Broken Heart
The Smallest Man 

Who Ever Lived
The Alchemy
Clara Bow
Bonus Track:
The Manuscript

esta información sea verdad. 
Investigando en sus perfiles 
de Instagram, ninguno de 
los dos ha dejado ver una 
molestia, discusión o pelea 
que los hubiera llevado a la 
firme decisión de terminar. 

Lo que se supo a finales 
del pasado 2023 es que 
Angelique Boyer y Sebastián 
Rulli, quienes llevan más de 
nueve años juntos, hablaron 
sobre la posibilidad de 
casarse y de tener hijos. 

Así lo aseguraron las 
redes:

El actor contestó de 
forma burlona que han 
hablado sobre muchas 
bodas, sin embargo, dijo que 
si no han llegado al altar es 
porque ambos se sienten 
felices, así como están ahora.

"Sí, hace mucho tiempo 
que hemos hablado de 
muchas bodas y seguimos 
muy felices. La vida misma, 
la experiencia. Creo que 
en el camino uno aprende 
de experiencias ajenas, 
de experiencias propias, 
estamos muy felices así", 
dijo.



Fiscalía General del Estado tomó conocimiento

FGE inicia carpeta de investigación por  
asesinato en la colonia Carolina Anaya, de Xalapa

Camión cañero arrolla y mata a una 
mujer que manejaba una motocicleta

Asesinan a  
mujer frente a su 

hijo en Xalapa

REDACCIÓN NORESTE  
Yanga, Veracruz 

Una mujer que viajaba 
en una motocicleta 
fue arrollada y 

muerta por un camión 
cañero, cuyo conductor fue 
detenido y remitido ante las 
autoridades ministeriales.

Reportes indican que 
los hechos ocurrieron en la 
carretera federal Córdoba 
- Veracruz a la altura de 
los límites de Yanga - con 
Cuitláhuac, justo frente a 
un conocido restaurante de 
pollos.

Por la información 
obtenida se pudo conocer 
que la ahora extinta viajaba 
en una motocicleta con  
un hombre y este se  
estrelló por alcance con un 
camión cañero, y la mujer 
cayó debajo de las llantas y le 
pasaron por encima.

Al lugar llego la policía 
municipal, quien instalo 
la cadena de custodia, 
mientras el camión cañero 

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz    

Una mujer fue 
privada de la 
existencia cuando 

caminaba de la mano con 
su hijo.

Los hechos ocurrieron 
esta mañana de jueves en 
la calle Río Jordán casi 
esquina con la calle Río 
Tecolutla, de la colonia 
Carolina Anaya, de la 
ciudad de Xalapa.

En base a esto 
elementos de la Secretaría 
de Seguridad Pública 
activaron Operativo 
Código Rojo, pero no 
pudieron capturar al 
presunto responsable.

Los efectivos estatales 
mantienen un despliegue 
en la zona, con el fin de dar 
con los responsables.

La víctima se 
encuentra en calidad de 
no identificada, pero las 
autoridades ministeriales 
ya trabajan en las pesquisas 
y han abierto varias líneas 
de investigación.

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz    

Tras el asesinato de una 
mujer registrado esta 
mañana de jueves en 

calles de la colonia Carolina 
Anaya, de esta ciudad, la 
Fiscalía General del Estado 
inició una carpeta de 
investigación.

En un escueto 
comunicado la FGE destacó 
que, Fiscales, Peritos y 
elementos de la Policía 
Ministerial realizan las 
diligencias de ley para 
establecer las causas que 
motivaron estos lamentables 
hechos y dar con el y/o los 
presuntos responsables.

Cómo se ha informado 
a través de Noreste.Net, 
los hechos de violencia 
ocurrieron la mañana de este 
jueves en la calle Río Jordán, 
de la colonia mencionada.

La Fiscal General 
Verónica Hernández Giadáns 
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¡N o t a  R o j a!

www.noreste.net 
Viernes 09.02.2024

señala como en todos los 
casos de violencia registrados 
en la entidad que no habrá 
impunidad, pero hasta el 

momento según fuentes 
de la propia dependencia 
no tienen dato alguno que 
lleve a esclarecer este caso.

fue detenido, para deslindar 
responsabilidades.

Más tarde llego personal 
de la Fiscalía Regional 
de Córdoba, para llevar a 

cabo las investigaciones de  
campo y levantar el cuerpo 
para ser trasladado a la 
SEMEFO para la necropsia 
de rigor.
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Editorial

REDACCIÓN NORESTE  
Álamo Temapache, Veracruz

Elemento de la 
Secretaría de 
Seguridad Pública 

(SSP), a través de Fuerza 
Civil intervinieron a un 

CARLOS CASTRO  
Poza Rica, Veracruz   

Masculino cae de 
su propia altura 
exactamente frente 

al parque de las Américas, 
pues el masculino se 
encontraba bajo los influjos 
del alcohol lo que provocó 
que diera un paso en falso 
cayendo de mala manera 
y terminara por lesionarse 
fuertemente sobre el 
pavimento.

En el lugar arribaron 
elementos de la policía 
municipal quienes llegaron 
de primeros respondientes, 
así como el grupo motorizado 
de la policía estatal quienes 
pidieron el auxilio a los 
paramédicos de Cruz Ámbar 
quienes llegaron después de 
varios minutos.

Los paramédicos llegaron 
a valorizar al masculino 
quien se encontraba bajo los 
influjos del alcohol, por lo 
que fue trasladado hacia el 
hospital más cercano.

CARLOS CASTRO  
Poza Rica, Veracruz   

Una vez más se registró 
un despliegue 
policiaco ahora en la 

colonia Nacional justamente 
en la calle Técnicos, donde 
una femenina aparentemente 
fue brutalmente golpeada, 
sin embargo, se manejaron 
dos versiones en el lugar, la 
primera fue que había sido 
atropellada y el vehículo 
se había dado a la fuga y la 
segunda que su esposo la 
golpeó fuertemente sobre 
el pavimento dejándola 
inconsciente y descalabrada, 

CARLOS CASTRO  
Poza Rica, Veracruz   

Trabajador de la Secretaría 
de Salud presuntamente 
trabajador del Hospital 

Regional se quedó dormido 
al volante en plena mitad del 
boulevard Central Poniente, 
pues se encontraba bajo 
los influjos del alcohol y al 
detenerse en alto total por 
el semáforo, el trabajador se 
quedó dormido.

Elementos de la policía 
municipal arribaron al lugar 
para checar la situación en 
la cual se encontraba este 
trabajador, sin embargo, se 
pudo observar como después 

EDGAR MARTÍNEZ   
Poza Rica, Veracruz   

Se solicita el apoyo 
de la ciudadanía de 
Poza Rica y sus al 

rededores, ya que ayer 
aproximadamente a las 11 
de la mañana se robaron 
un vehículo que estaba 
estacionado en la avenida 
Puebla frente al salón 
de fiestas Robert Palace, 
donde estaba estacionado 
un vehículo Nissan Versa 
2017, pero cuando los 
propietarios regresaron 
el vehículo ya no se 
encontraba en el lugar

Rápidamente los 

Masculino cae de 
su propia altura

Interviene Fuerza Civil a una persona con 45 dosis de cristal

Golpean a fémina en la colonia Nacional 

Trabajador del SESVER 
se queda dormido en 

pleno boulevard

Se roban vehículo a 
plena luz del día en la 

avenida puebla 

Viernes 09.02.2024

llevándose a sus hijos. 
En el lugar arribaron 

elementos de la policía 
municipal quienes pidieron 
el auxilio a los paramédicos 
del ayuntamiento de Poza 
Rica, quienes arribaron 
al lugar para valorizar a la 
señora que se encontraba 
gravemente herida.

La ambulancia trasladó a 
la fémina al nosocomio más 
cercado para que tuviera una 
mejor valorización, ya que 
sus heridas son de gravedad, 
mientras que la policía 
emprendió la búsqueda del 
masculino quien se fue sin 
rumbo fijo con sus hijos. 

de minutos gritándole y 
moviendo el vehículo este 
masculino no se despertaba, 
pues se encontraba 
profundamente dormido y 
en estado etílico, por lo que 
la policía atravesaron una 
patrulla, ya que al despertar 
intentó huir. 

Elementos de Protección 
Civil se sumaron al apoyo 
de este conductor que se 
encontraba manejando 
de manera irresponsable 
arriesgando la vida de otras 
personas, posteriormente 
fue trasladado a las celdas 
preventivas, así como el 
vehículo fue asegurado y 
llevado al corralón.

afectados solicitaron el  
apoyo a los números de 
emergencias 911 para realizar 
la denuncia correspondiente, 

mientras que la policía 
comenzó a peinar la zona para 
tratar de localizar el vehículo 
robado. 

individuo por delitos contra 
la salud.

Los hechos ocurrieron 
cuando los uniformados 
realizaban patrullajes 
en la colonia Lic. José 
López Portillo en Álamo 
Temapache, ahí localizaron 

a un hombre interactuando 
con otra persona que se 
encontraba a bordo de 
una motocicleta, ambos 
comportándose de forma 
sospechosa.

En ese momento, los 
oficiales le marcaron el 

alto a Jaret Osiel “N” y al 
realizarle una inspección 
precautoria, le aseguraron 
45 dosis de una sustancia 
con características al cristal, 
quedando a disposición de la 
autoridad correspondiente, 
para los trámites de ley.
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CARLOS CASTRO  
Poza Rica, Veracruz  

Sigue la inseguridad 
en el municipio pues 
a plena luz del día los 

amantes de lo ajeno siguen 
haciendo de las suyas con 
completa tranquilidad, pues 
aunque supuestamente se 
encuentra la ciudad blindada 
por seguridad, estas personas 
con completa tranquilidad 
entran y hacen de las 
suyas, hasta el momento 
ya van más de 8 oxxos de la 
empresa Femsa asaltados en 
el municipio de Poza Rica 
Veracruz en lo que va del 
año y los elementos de la 

EDGAR MARTÍNEZ  
Poza Rica, Veracruz  

Esta tarde se registró 
un intenso despliegue 
policiaco por 

elementos de la policía 
estatal, elementos de la 
Marina Armada de México y 
Ejército Mexicano, los cuales 
arribaron hasta las calles 
Felipe Ángeles y calle Juan 
de la Barrera de la colonia 
Ricardo Flores Magón los 
cuales acordonaron citadas 
calles.

Tras el fuerte despliegue 
elementos entraron a un 
domicilio, pero hasta el 
momento se desconocen los 
motivos de este movimiento 
policiaco, ya que se habla 
que presuntamente fueron 
detenidos dos masculinos 
pero se desconoce el hecho, 
ya que las autoridades 
guardaron total hermetismo.

Más tarde se movilizaron 
sobre la glorieta llamada 

CARLOS CASTRO  
Poza Rica, Veracruz    

Pequeño accidente 
a u t o m o v i l í s t i c o 
se registró en la 

colonia Cazones sobre la 
avenida 20 de noviembre 
justo enfrente del  
hotel París, donde un 
vehículo de la línea 
Chevrolet con placas 
del estado de Veracruz 
le cortó la circulación 
a una moto de la línea 
italika con placas de 
estado de Veracruz 
presentando daños de 
ambos vehículos en la 
parte de enfrente.

En el lugar llegaron 
como correspondientes 
los elementos de la Fuerza 
Civil que aún que se sabe 
que no están laborando 
en la ciudad brindaron el 
apoyo para que el tráfico 
fluyera sobre la Av 20 de 
noviembre.

Minutos después 
elementos de tránsito 
del estado llegaron al 
lugar para visualizar 

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz     

Elementos de la 
Policía Ministerial 
adscritos a la Fiscalía 

de Investigaciones 
M i n i s t e r i a l e s , 
cumplimentaron en 
reclusión orden de 
aprehensión en contra 
de Sara Luz “N” quien 
se desempeñaba como 

Viernes 09.02.2024

Fuerte dispositivo policiaco 
en la colonia Flores Magón

Asaltan Oxxo en pleno centro 

Expresidenta 
del municipio 
de Alvarado, 

presa por abuso 
de autoridad

Auto vs. Moto 

Constitución esto tras 
realizar revisiones a 
una camioneta que se 
encontraba sobre la calle 
Juan de la Barrera, la cual 

presuntamente estaba en 
estado de abandono pero a los 
minutos llegó la propietaria 
del vehículo por lo cual se 
retiraron del sitio.

policía municipal y estatal 
no dan con el paradero de 
este sin vergüenza que sigue 
haciendo de las suyas con la 
mano en la cintura.

En la calle 6 Norte con 
12 Oriente de la colonia 
Obrera arribaron 3 unidades 
de la policía estatal y 
municipal, así como el grupo 
motorizado, pero todo el 
despliegue fue en vano ya 
que este masculino que 
presuntamente pueda ser el 
encargado de los otros oxxos 
atracados siempre logra 
burlarse las autoridades. 
¿Hasta cuándo terminará 
esta inseguridad en el 
municipio?

presidenta municipal de 
Alvarado durante el periodo 
entre 2011 y 2013, como 
probable responsable del 
delito de abuso de autoridad.

En respeto a sus 
derechos humanos y 
al debido proceso, será  
puesta a disposición del 
juez que la requiere, quien 
determinará su situación 
jurídica, dentro de la causa 
penal 04/2022.

quién sería el responsable 
de este corte de circulación 
pues aún que se viera que 

el vehículo rojo quedaría 
como responsable el perito 
del estado sería el elegido 

a decidir quién sería el 
responsable de este pequeño 
percance. 
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 Daños materiales son elevados 

Trató de ganarle el paso a un tráiler

Choque leve en la avenida 
Las Américas de Tuxpan

Atropellan a comerciante 
de Chacoaco 

Banda delictiva suma más 
de 200 años de prisión por 

secuestro y lesiones dolosas

Llevaba prisa, cruza 
semáforo en rojo y 

choca con una moto
REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Cuantioso daños 
materiales deja como 
saldo un choque 

entre una motocicleta y 
un coche, cuyo conductor 
se atravesó el bulevar de 
forma imprudente.

Fuentes policiales dan a 
conocer que este percance 
se registró la tarde noche 
de este jueves en el bulevar 
Jesús Reyes Herodes y la 
avenida Revolución, de 
la colonia Centro, de esta 
ciudad.

Fue en este lugar donde 
un hombre que manejaba 
una motocicleta marca 
Italika tipo FT150, color 
verde con negro, sin placas 
de circulación, se impactó 
en el costado derecho de un 
automóvil marca Nissan 
tipo Tsuru, color azul, 
con placas de circulación 
JFN3140 del estado de 
Jalisco.

Trascendió que el 
conductor del automóvil 
es quien se habría cruzado 
sin precaución, toda vez 
que iba a prisa para llegar 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Un tráiler que se 
desplazaba por 
la avenida Las 

Américas de esta ciudad 
fue impactado por un coche 
compacto, por fortuna 
no hubo lesionados. 
Los conductores 
no permitieron la 
intervención del perito 
en turno de Tránsito 
Municipal.

Los hechos ocurrieron 
en la avenida Las Américas 

REDACCIÓN NORESTE  
Xalapa, Veracruz

La Unidad 
E s p e c i a l i z a d a 
en Combate 

al Secuestro logró 
sentencia condenatoria 
de 70 años de prisión en 
contra de Edgar Iván “N” 
y Carlos Enrique “N”  y 
85 años de prisión en 
contra de Juan Diego 
“N” como responsables 
del delito de secuestro 
agravado, así como 
70 años de prisión en 
contra de Pedro “N”  y 
José Daniel “N” como 
responsables de los 
delitos de secuestro 
agravado y 6 años y 
nueve meses por lesiones 
dolosas calificadas. Los 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

Una mujer que cruzaba 
una avenida de este 
puerto fue atropellada 

por un coche cuyo conductor 
asegura que manejaba 
distraído y por esa razón no la 
vió.

Los hechos ocurrieron en 
la avenida Cuauhtémoc casi 
esquina con la calle Clavijero, 

a una clínica particular 
que se ubica en esa zona 
sin embargo no extremó 
precauciones y provocó el 
aparatoso impacto.

Cabe mencionar que el 
conductor de la motocicleta 
no resultó lastimado y eso 
permitió que ambas partes 
llegaran a un acuerdo entre 

particulares. Elementos 
de la Policía Municipal y 
Marina acudieron al sitio 
para tomar conocimiento 
de lo sucedido.

a la altura de la calle 18 
de marzo, de la colonia 
Anáhuac, de esta localidad.

En ese sitio chocaron un 
automóvil marca Nissan 
tipo March, color blanco, 
con placas de circulación 
YPB300A del Estado, y un 
tráiler marca Kenworth 
Kenmex, color blanco, con 
número económico 49, 
propiedad de la empresa 
MAGDAMEX, con placas 
de circulación 56AR1A del 
Servicio Público Federal.

De acuerdo con la 
información obtenida, el 

conductor del automóvil 
se desplazaba por la calle 
18 de marzo y al llegar 
al cruce con la avenida 
Las Américas trató de 
ganarle el paso a la pesada 
unidad, sin embargo no 
lo consiguió y se impactó 
contra el ángulo derecho 
delantero del tráiler.

Cabe mencionar 
que los conductores 
no proporcionaron sus 
generales y tampoco 
permitieron la 
intervención de elementos 
de Tránsito Municipal.

de la Colonia Centro, de esta 
localidad.

Fue en este sitio dónde un 
automóvil Nissan Tsuru, color 
blanco, con placas YMH135B 
del Estado que circulaba 
por la avenida Cuauhtémoc, 
conducido por Pedro Pablo N., 
de 40 años, arrolló a una mujer 
que cruzaba la calle.

La víctima ha sido 
identificada como Magdalena 
N., de 62 años, originaria y con 

domicilio en la comunidad de 
Chacoaco. 

Por la información 
obtenida se pudo conocer 
que la ahora lesionada de 
ocupación comerciante 
resultó con lesiones 
graves, tales como trauma 
craneoencefálico, trauma 
abdominal y posible fractura 
de cadera, por lo que fue 
trasladada al hospital IMSS 
Bienestar Emilio Alcázar, 
donde se reporta su estado 
como  de pronóstico 
reservado.

Mientras tanto el 
conductor de un automóvil 
fue detenido por las 
autoridades y puesto a 
disposición de la Fiscalía 
General del Estado. La zona 
del accidente fue acordonada 
por la Policía Municipal y 
personal de la dirección de 
Tránsito Municipal tomo el 
control de la vialidad.

hechos ocurrieron el 1 
de septiembre del 2018 
cuando la víctima V.Y.S.R., 
iba con su esposo M.A.G.S., 
y trataron de privar de 
la libertad a la víctima 
M.A.G.S., sin embargo, a 

pesar de ser lesionado no se 
logró privarlo de la libertad, 
por lo que se llevaron a la 
víctima V.Y.S.R., para que 
posteriormente exigir un 
pago de rescate, dentro del 
juicio oral 58/2021.


